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PRESENTACIÓN

El Gobierno de la Ciudad de México en Coordinación con la Alcaldía Gustavo A. Madero
esta comprometido con la ciudadanía para garantizar un gobierno honesto, incluyente,
eficiente, austero y cercano a la gente.
Es como estricto apego a los principios de trasparencia y rendición de cuentas, con
fundamento en lo establecido en los artículos 53 inciso C numeral 1 segundo párrafo y
56 numeral 2 inciso I, III, y VIII de la Constitución de la Ciudad de México; 82 y 103
fracción III de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; 3 Y 7 fracción III del
reglamento interno del Honorable Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero.
Cabe destacar que la Ciudad de México, así como todo el país se encuentra en
emergencia sanitaria derivada del Covid-19, no obstante se ha dado continuidad a los
servicios y apoyos para dar solución y respuesta a las demandas y/o peticiones
ciudadanas.
Es importante destacar que esta Alcaldía ha ofrecido los servicios y tramites cumpliendo
con las normas mas estrictas de sanidad, para protección de la ciudanía así como las
personas servidoras publicas que laboran en esta dependencia.
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El Marco Normativo de los Concejales, esta conformado por la Constitución
Política De los Estados Unidos Mexicanos, misma que se encuentra a partir del
año 2011, a la par de los tratados internacionales en materia de derechos
humanos de los que México es parte, aunado a lo anterior
Las leyes generales y la Constitución Política de la Ciudad de México publicada
el 5 de febrero de 2017, otorga a las autoridades las facultades que deben
ejercer en sus puestos, cargos o comisiones y los principios que deberán seguir
en sus labores diarias.
Por su parte el Titulo I , capitulo I de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la
Ciudad de México, Capítulo V, articulo 25, Titulo IV Capitulo I en los cuales se
establecen las atribuciones especificas del concejo, así como el Reglamento
interno del concejo en la Alcaldía Gustavo A. Madero vigente.

MARCO NORMATIVO
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Con fundamento en el Capitulo V, artículo 25 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México y de
conformidad con el acuerdo CCMX/II/JUPOCO/19/2021 DE LA Coordinación Política del Congreso de la
Ciudad de México.
El día viernes 1° de octubre del 2021 en las instalaciones que ocupa el Congreso de la Ciudad de México,
el Dr. Francisco Chiguil Figueroa toma protesta en sesión solemne como Alcalde electo en la Alcaldía
Gustavo A. Madero para el periodo 2021-2024.
Por lo que se siguió la transmisión en vivo del acto solemne, desarrollándose de la siguiente manera:

El presidente de la Mesa Directiva, el diputado Héctor Díaz-Polanco, declaró formalmente el inicio a la
sesión solemne y saludó a los invitados de honor entre ellos el secretario de Gobierno, Martí Batres, en
representación de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.
Proceda la Secretaria a dar lectura de la Orden del Día.

Por instrucciones de la Presidencia, se procede a dar lectura de la Orden del Día.

1.-Lista de Asistencia.

2.-Lectura de la Orden del Día.

3.-Bienvenida a las Alcaldesas y Alcaldes electos, así como los invitados distinguidos.

4.-Honores a la Bandera.

5.-Posicionamiento por cada y Asociación Parlamentaria en el orden siguiente:

TOMA DE PROTESTA 2021-2024
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• Asociación Parlamentaria Ciudadana.

• Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas.

• Asociación Parlamentaria Alianza Verde juntos por la
Ciudad.

• Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo.

• Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución
Democrática.

• Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario
Institucional.

• Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional.

• Grupo Parlamentario de Morena.

6.-Toma de Protesta de la Ley a los Alcaldes electos.

7.-Himno Nacional.

8.-Honores a la Bandera.

Esta Presidencia a nombre del Congreso de la Ciudad de 

México ,les da la más cordial bienvenida a las Alcaldesas y 

Alcaldes electos, así como a los invitados distinguidos ,se 

solicita a todos los presentes ponerse de pie ,con la finalidad 

de rendir Honores a la Bandera y a su entrada al recinto 
,entonar nuestro Himno Nacional. 

TOMA DE PROTESTA 2021-2024
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Quiénes son los nuevos alcaldes de CDMX son: 

1. Álvaro Obregón: Lía Limón García  

2. Azcapotzalco: Margarita Saldaña.

3. Benito Juárez: Santiago Taboada (reelección).

4. Coyoacán: Giovani Gutiérrez Aguilar.

5. Cuajimalpa: Adrián Rubalcava Suarez. (reelección).

6. Cuauhtémoc: Sandra Cuevas Nieves. 

7. Gustavo A. Madero: Francisco Chíguil Figueroa 
(reelección).

8. Iztacalco: Armando Quintero (reelección).

9. Iztapalapa: Clara Brugada (reelección).

10. Magdalena Contreras: Luis Quijano.

11. Miguel Hidalgo: Mauricio Tabe.

12. Milpa Alta: Judith Venegas.

13. Tláhuac: Berenice Hernández.

14. Tlalpan: Alfa González.

15. Venustiano Carranza: Evelyn Parra.

16. Xochimilco: José Carlos Acosta Ruiz (reelección). 

Con honores a la bandera y la entonación del Himno

Nacional, el Congreso de la Ciudad de México inició

la sesión solemne con motivo de la toma de protesta de los

16 alcaldes capitalinos que tomarán protesta para el periodo
2021-2024.

TOMA DE PROTESTA 2021-2024
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En los artículos 24, fracciones II y III; 26; 27; 89; 87 fracción III; 88 párrafo primero; 91 de la Ley

Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México se encuentra establecido la convocatoria a los

Concejales electos para el ejercicio de gobierno 2021-2024 en la Alcaldía Gustavo A Madero a la

primera sesión solemne del concejo, la cual tendrá el carácter de sesión cerrada a celebrarse en el

salón Benito Juárez ubicada en el segundo piso del edificio de la Alcaldía, el viernes 1° de octubre a las

14:00 hrs bajo el siguiente orden del día:

Lista de asistencia y declaración de cuórum legal

I. Honores a la bandera

II. Aprobación del orden del día

III. Toma de protesta a los integrantes del concejo, por el alcalde para el ejercicio de gobierno  2021-

2024 en Gustavo A Madero

IV. Declaración de instalación formal de la Alcaldía, por el alcalde para el ejercicio de gobierno 2021-

2024 en Gustavo A Madero.

V. Entrega del informe de la situación que guarda el gobierno y la administración publica en la 

Alcaldía.

VI. Mensaje final del Alcalde.

VII. Clausura de los trabajos de la primera sesión solemne del concejo del ejercicio de Gobierno 2021-

2024 en Gustavo A Madero.

En palabras del Acalde el Dr. Francisco Chiguil Figueroa agradeció todo el apoyo y trabajo 

realizado, dio la bienvenida a los nuevos concejales exhortándolos a trabajar en equipo.  

Primera sesión solemne del Concejo
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Primera sesión solemne del Concejo
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En la explanada de la Alcaldía en presencia del el Dr. Francisco ChiguiL Figueroa quien nos brinda su

primer mensaje como Alcalde de Gustavo A. Madero por el periodo 2021-2024

En compañía de familiares, Titular de las Secretaría de las Mujeres; Ingrid Gómez Saracíbar en

representación de la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, el Secretario de Movilidad del Gobierno de

la Ciudad de México Andrés Lajous Loaeza, el primer visitador general de la primera Comisión de

derechos humanos, Juan Carlos Arjona, el Presidente del Concejo ciudadano para la seguridad y

justicia de la Ciudad de México Salvador Guerrero Chipres,, Director ejecutivo de la operación del

instituto de la vivienda de la CDMX Rodrigo Chávez, la Dip. Federal Beatriz Rojas Martínez, la

Diputada local Yuriri Ayala Zúñiga, la Diputada en la sexagésima cuarta Legislatura María de los

Dolores Padierna, el Diputado en la sexagésima cuarta legislatura Lucio de Jesús, el Diputado local

Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso, el Diputado local Nazario Norberto Sánchez, presidente municipal

de Acolman Rigoberto Cortez Melgoza, la presidenta municipal de Nextlalpan Elizabeth Mendoza

Pérez, Presidenta del municipio de Jaltenco Rosario Payne, Presidente municipal de Tonanitla Mauro

Martínez Martínez y en representación del Presidente Municipal de Ecatepec Cesar García secretario

del Ayuntamiento.

También damos la bienvenida a la Concejal Lorena Gómez Lanzagorta, Concejal Martin Hernández

Allende, Concejala Mayra Leticia Ramos Cajicá, al Concejal David Alejandro López Moran, a la

Concejala Mariana Ethel Moore Arias, al Concejal Armando Cedillo Sollano, al Concejal Jesús Adrián

Alfaro Reyes, al Concejal Alan Cristian Vargas Sánchez, a la Concejala María Elena Flores Sánchez, a

la Concejala Jacqueline Cuateta Vega.

Primer mensaje del Dr. Francisco Chiguil Figueroa 
Como Alcalde electo en Gustavo A. Madero
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Se conto con la presencia de Monseñor Salvador

Martínez rector de la basílica de Guadalupe.

Damos la bienvenida a directores y directoras

generales y ejecutivos, representantes de las

cámaras de comercio y empresarios, Directoras y

directores de los hospitales de la demarción

territorial y de la jurisdicción sanitaria al titular de la

Fiscalía de Investigación y jefes de los ocho

sectores de la policía en Gustavo A. Madero,

directoras y directores de las escuelas de nivel

básico, media superior y superior de la Alcaldía,

miembros representantes del sindicato de

trabajadores, vecinas y vecinos y a los

representantes de los medios de comunicación.

Primer mensaje del Dr. Francisco Chiguil Figueroa 
Como Alcalde electo en Gustavo A. Madero
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En todo momento se busca la consideración de las problemáticas de la ciudadanía, tomando en cuenta sus
necesidades inmediatas expresadas en territorio y en gestiones formales, así como considerando la importancia
que tiene la protección de los derechos a través del enfoque de derechos humanos que exige que la postura del
Estado sea de máxima disponibilidad para la cobertura y satisfacción de los mismos, enfatizando en los
principios de eficiencia, eficacia y satisfacción de los derechos, por lo que se continua con el programa de las
Mega Jornadas “Transformando Juntos”.

o Sábado 2 de octubre Mega Jornada Transformando Juntos en compañía del Alcalde Dr. Francisco

Chiguil Figueroa, Directores Ejecutivos, Directores Generales, Territoriales y Concejales. Y como

Invitada especial la Diputada Federal por el Distrito No. 7 en GAM. Lic. Beatriz Rojas Martínez.

o Sábado 09 de Octubre, estuvimos en la Jornada Trasformando Juntos en compañía del Alcalde Dr.

Francisco Chiguil Figueroa, Directores Ejecutivos, Directores Generales, Territoriales y Concejales

en las colonias Faja de Oro, Bondojito, Emiliano Zapata, Belisario Domínguez, La Joya y Cuchilla la
Joya.

o Sábado 16 de Octubre, estuvimos en la Jornada Trasformando Juntos en compañía del Alcalde Dr.

Francisco Chiguil Figueroa, Directores Ejecutivos, Directores Generales, Territoriales y Concejales.

En las colonias; La Pastora, Jorge Negrete y Candelaria Ticomán.

o Sábado 23 de Octubre 2021, en el Pueblo de Santa Isabel Tola, Rosas del Tepeyac y Tepetates, en

presencia del Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Directores Territoriales, Directores Ejecutivos,

Concejales ,vecinos y vecinas.

.

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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o Sábado 30 de octubre del 2021 en presencia del Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa,

Directores Territoriales, Directores Ejecutivos, Concejales ,vecinos y vecinas, en Santa Rosa.

o Sábado 13 de noviembre del 2021 , acudimos a la Mega Jornada Transformando Juntos que

se llevo a cabo el Centro Deportivo Miguel Alemán, en compañía del Alcalde Dr. Francisco

Chiguil Figueroa, Directores Ejecutivos, Directores Generales, Territoriales y Concejales.

o Sábado 20 de noviembre del 2021 , acudimos a la Mega Jornada Transformando Juntos que

se llevo a cabo el Centro Deportivo Leona Vicario, en compañía del Alcalde Dr. Francisco

Chiguil Figueroa, Directores Ejecutivos, Directores Generales, Territoriales y Concejales.

o Sábado 27 de noviembre del 2021, acudimos a la jornada Transformando Juntos que se

llevo a cabo en la calle Francisco Villa y 5 de Mayo, Col. Loma la Palma, en presencia del

Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Concejales, Directivos Generales, Directores

Ejecutivos, Vecinas y Vecinos maderenses.

o Sábado 4 de diciembre del 2021, acudimos a la jornada Transformando Juntos que se llevo

a cabo en la explanada Delegacional, Col. Villa Gustavo A. Madero, en presencia del Alcalde

Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Concejales, Directivos Generales, Directores Ejecutivos,
Vecinas y Vecinos maderenses.

.

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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o Sábado 29 de enero del 2022, el día de hoy se llevó a cabo la Jornada Transformando juntos, en la Col.
Forestal, donde estuvieron presentes el Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Directores Generales, Directores Ejecutivos
y personal de la Alcaldía.

Se inauguró un nuevo Sendero Seguro en calle Lucha Reyes, esto como parte de las obrasrealizadas
del Presupuesto Participativo, servidores públicos de la Alcaldía participaron en acciones de
limpieza en la EscuelaSecundaria Técnica no. 82.
Trabajadores de las direcciones de Servicios Urbanos y Asuntos Jurídicos y de Gobierno realizaron el
tequio de limpieza en el panteón de Coatepec, sumando 40 tequios durante losúltimos 6 meses. En la
calle Tetocontla se reencarpetan 1800m2, esta obra forma parte del PresupuestoParticipativo decidido
por la comunidad, la cual será entregada en los próximos días.

o Sábado 5 de febrero del 2022, Se llevó a cabo la Jornada “Transformando Juntos”, en la Colonia Gertrudis 
Sánchez, iniciando con la ceremonia cívica , en presencia de nuestro Alcalde Dr. Francisco Chigüil Figueroa,
Concejales, Directores Generales, Directores Ejecutivos, vecinas y vecinos de lademarcación.

Al término de la ceremonia cívica nos dirigimos a la Escuela Primaria “Gral. Gertrudis G. Sánchez”,
en la cual se dio muestra de talleres culturales y platicas de derechos sexuales.
Se informa a niñas, niños y jóvenes acerca de sus derechos sexuales.

• Participan y crean nuevas experiencias a través de la creación de retratos.
• Se realizaron huertos en los jardines.
• Pinta fachada
• Sanitación de las instalaciones

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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Se realizó la entrega de trabajos al interior del Mercado No. 58 “Gertrudis Sánchez”, a cargo del
Alcalde
Dr. Francisco Chigüil Figueroa y de la Ing. Ligia Moulinie Adame, Acudimos a la escuela Primaria Gral.
Gertrudis Sánchez, en donde se realizaron trabajos de mantenimiento, actividades culturales, huertos
y pinta fachadas y como último punto de la Jornada, se recuperó el espacio público del Centro
CulturalGertrudis Sánchez.

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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o Sábado 12 de febrero del 2022, se llevo a cabo la Jornada en la colonia Quetzalcóatl y Tlacaelel,
rindiendo honores a la bandera, en conmemoración a la Marcha a la Lealtad, en las instalaciones
del Instituto de Educación Media Superior GAM-1 Belisario Domínguez.
al termino de la ceremonia cívica, nos trasladamos al Centro Deportivo Carmen Serdán, en

compañía
de nuestro Alcalde Dr. Francisco Chiguil y su personal , para supervisar los trabajos realizados.
Como siguiente punto acudimos a la escuela preescolar “Demetrio Sodi Pallares”, en la cual vecinos

y
vecinas de la demarcación se acercaron al Alcalde para hacerle llegar sus peticiones, por ultimo
recorrimos El Kiosko de la Col. Luis Donaldo Colosio.

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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➢ Sábado 19 de febrero del 2022, la jornada se
llevo a cabo en la col. Casas Alemán, en la cual
estuvo presente la bici escuela, así como
talleres en materia de Prevención al delito,
separación de residuos solidos y cuidado del
medio ambiente.

Se hace recorrido en la Escuela Primaria “Club de
Leones Numero 6”,con la Directora Verónica
Sánchez Gamero y personal , donde nuestro
Alcalde Dr. Francico Chiguil Figueroa y personal de
La Alcaldía Gustavo A. Madero, donde se
supervisaron las mejoras realizadas

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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En las cuales se ofrecen distintos servicios gratuitos como:

Desde temprano se realiza la desinfección de calles y avenidas de la 1ra y de 2da sección.

• Se Realiza mantenimiento de luminarias en la calle de la 1ª Sección de San Juan de Aragón.

• Se Realiza en la 1ª y 2ª Sección de San Juan de Aragón en Av. 535 y 508 se construyen 250 m2 de banquetas

y reencarpetado en 400 m2.

• Parte de la Jornada es la colocación y limpieza de coladeras de Av. 535 entre Av. 510 y 508.

• Continúan los trabajos de reconstrucción de la red de drenaje en Av. 555.

• En la 3ª y 4ª Sección de San Juan de Aragón, se realiza el desazolve de coladeras con equipo hidroneumático.

• Se están pintando fachadas de domicilios de la 1ª y 2ª sección de San Juan de Aragón

• Atención Medica
• Asesoría Jurídica
• Creación de Redes Vecinales
• Orientación para obtener créditos a negocios
• Sanitaciones de comercios y viviendas
• Retiro de vehículos abandonados
Trámite para obtener tu credencial de INAPAM
Se inicia la jornada “Transformando juntos” en plaza 4 San Juan de Aragón dándole uso de la palabra a los

vecinos, en donde le agradecen todo el apoyo brindado por el Dr. Francisco Chiguil Figueroa.

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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José Hernández Flores. - Agradece el apoyo que están dando para el mantenimiento del hospital de la Av. 508 y

535 y por todas las obras que están haciendo desde la Av. 535 hasta llegar a la 510.

• Mtra. Laura Abad de la Cruz. –Subdirectora de enlace interinstitucional y control de gestión del Instituto de

estudios Superiores Rosario Castellanos. Le reitera todo el agradecimiento por el apoyo que se la han dado

a todos los estudiantes que tienen la oportunidad de estudiar una licenciatura.

• Lic. María del Carmen Vázquez Hernández. –Direc. De la telesecundaria no. 21 la escuela ha sido

beneficiada por tener una computadora para los alumnos para poder realizar sus trabajos.

• Lic. Roció Palacios Villavicencio. .Directora de Cecyt no. 10 Carlos Vallejo Márquez felicita al Dr. Chiguil y

agradece los apoyos brindados al Cecyt No. 10 por los alumbrados alrededor y felicitarlo por esta segunda

administración y por continuar en la transformación de la 4T en la Alcaldía.

• El Ing. Edgardo Montesinos Purtabilleto. –Cecyt NO. 1 González Vázquez Vela le agradece el apoyo de

seguridad y mantener las áreas verdes en buen estado.

• Diputada Federal del Distrito 7 Lic. Beatriz Rojas Martínez le agradece la invitación al Dr. Chiguil le augura el

mayor de los éxitos en esta administración y seguir con la continuidad el gran compromiso y transformación

en el país de la 4T.

• Prof. Elia Nancy Hernández de la escuela primaria Juan Ruiz de Alarcón, es una de las mejores alcaldías por

hacer más con menos, por el apoyo que no solamente da en las escuelas si no por todas las podas y

sanitizaciones..

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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• Héctor Maldonado Mendoza.- Secretario técnico de la comisión ejecutiva de la sección no. 9 y coordinador

general en G.A.M, le brinda todo el reconocimiento y agradecimiento del magisterio de primaria,

preescolar, educación especial, es la única alcaldía que se ve y palpa un trabajo para la educación, la

educación es la base principal de una sociedad

Como en cada Jornada el Dr. Francisco Chiguil Figueroa, en compañía del Lic. Rubén Linares, Director General de

Desarrollo Social, se hace entrega de sillas de ruedas, bastones, andaderas, aparatos auditivos a la comunicad

que más lo necesita.

En compañía de la Dip. Federal Beatriz Rojas y los Directores de las Escuelas que lo acompañan, se hace entrega

de aparatos de movilidad y auditivos. Mejorando la calidad de vida a cientos de adultos mayores y personas con

discapacidad.

MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
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MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
Entrega de cedúlas de empadronamiento

El día 2 de octubre se llevó a cabo la entrega de 120 cedulas de

empadronamiento en el marco de la jornada “Transformando juntos”, en

compañía del Alcalde el Dr. Francisco Chiguil Figueroa, invitada especial la

Dip. Federal Beatriz Rojas Martínez por el Distrito 7, representantes de la

mesa directiva Isaac Hernández Vargas Secretario General de Mercado

Aragón 2da sección, C. Laura Pérez Duran vocal de la mesa directiva del

mercado No. 218, C. Gumaro Ruiz Flores Secretario General de Mercados

de San Juan de Aragón 1ra sección, Lic. Enrique Rodrigo Rojas Serafín

Director General de Asuntos de Jurídico y Gobierno, Ing. Ligia Ileana

Mouliene Adame Directora General de Servicios Urbanos, Prof. Elio Ramos

Bejarano Martínez Director General de Integración Territorial, Lic. Aarón

Quiroz Jiménez Director Ejecutivo de Desarrollo Económico, Lic. Sergio

Sánchez Muñoz, Prof. Álvaro Ramírez Romero.

Se realizaron las mejoras al mercado publico No. 218 San Juan De Aragón

2da sección, con una inversión aproximada de 6.5 millones de pesos los

cuales da ejecución del trabajo que está enfocado a sus instalaciones

hidráulicas, hidrosanitarias, eléctricas, dando así la remodelación total de

su estructura e imagen exterior.

Se trabajó en las 12 plazas de San Juan de Aragón 2da sección con una

inversión de más de 50 millones de pesos, en las cuales se realizó

mantenimiento, conservación y rehabilitación de las 12 plazas:
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MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
Entrega de cedúlas de empadronamiento

• Construcción de banquetas y guarniciones.

• Rehabilitación de torres.

• Construcción de cancha de futbol rápido.

• Colocación de juegos infantiles.

• Aparca bicicletas.

• Piso amortiguante.

• Bancas.

• Velaría.

• Ejercitadores 

• Postes y luminarias.

• Herrería

• Pintura 

• Plantas de ornato   
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MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
Entrega de cedúlas de empadronamiento

El día 9 de octubre del 2021, el Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa. Hace entrega de 400 Cédulas de Empadronamiento a

los Locatarios del Mercado, No. 161 Bondojito, No. 53 Rio Blanco y No. 57 Emiliano Zapata. Quien acompaña en este acto el

Lic. Enrique Rodrigo Rojas Serafín, Director General de Asuntos Jurídicos de Gobierno. Secretario General de la Mesa Directiva

Mercado Público No. 161 Bondojito, Tomas Flores García. Secretario General de la Mesa Directiva del mercado Público No.

53 Rio Blanco, Benjamín Aguilar Santillán. Sra. Fundadora del Mercado Rio Blanco, Sra. Inés Salcedo Yáñez. Secretario General

de la Mesa Directiva del Mercado Público No. 57 Emiliano Zapata, Jaime David Franco Esnova. Ing. Ligia Ileana Mouliene

Adame, Directora General de Servicios Urbanos. Prof. Elio Ramón Bejarano Martínez, Director General de Integración

Territorial. Lic. Andrés Sánchez Osorio, Director Territorial Zona 5 y Prof. Álvaro Ramírez Romero, Director de Gobierno.

Renovación de Imagen Exterior

• Fabricación de Estructura Metálica

• Instalación de Lámina Pintro.

• Recubrimiento en Muros con Azulejo.

• Instalación Eléctrica

• Colocación de Tableros

• Sustitución de Tubería y Cableado

• Sustitución de Luminarias.

• Impermeabilización

En la etapa de mantenimiento, conservación y rehabilitación del 
Mercado Público No. 161 Bondojito, con una inversión ejercida 
de 
$ 8,481,908.76 Se ha realizado los trabajos de:
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MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
Entrega de cedúlas de empadronamiento

El día 16 de octubre del 2021, el Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa. Hace entrega de 100

Cédulas de Empadronamiento a los Locatarios del Mercado, No. 176 Santa María Ticomán.

Quien acompaña en presídium en este acto el Lic. Enrique Rodrigo Rojas Serafín, Director General

de Asuntos Jurídicos de Gobierno. Secretaria General de la Mesa Directiva Mercado Público No. 176

Santa María Ticomán, Lic. Maribel Calderón Bernal, acompañada de su Secretaria de Actas, Sra.

Juana Pacheco González. Representante de Mercados Independientes, María Del Carmen Romero

Almaraz. Por la Alcaldía Gustavo A. Madero, la Ing. Ligia Ileana Mouliene Adame, Directora General

de Servicios Urbanos. Prof. Elio Ramón Bejarano Martínez, Director General de Integración

Territorial. Lic. Aron Quiroz Jiménez, Director Ejecutivo de Desarrollo Económico. Lic. Carlos Soto

Escobar, Director Territorial de la Zona No. 8. Prof. Álvaro Ramírez Romero, Director de Gobierno.

Inicia dando un breve mensaje el Lic. Enrique Rodrigo Rojas Serafín, Director General de Asuntos

Jurídicos de Gobierno. Se hace el propósito de hacer la entrega de 100 cédulas de

empadronamiento, como lo establece la Dirección de Gobierno, la Unidad Departamental de

Mercados. El fin de esta entrega de cédulas es devolver paso a paso a los mercados públicos la

seguridad jurídica, después darles esta garantía y tranquilidad para seguir ejerciendo sus

actividades comerciales dentro del mercado público que es fundamental para el desarrollo de la

comunidad de Ticomán. Que sea un lugar de abasto para las vecinas y vecinos. Se seguirá

trabajando para continuar mejorando las condiciones de los mercados.
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MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
Entrega de cedúlas de empadronamiento

Toma la palabra la Lic. Maribel Calderón Bernal, Secretaria General de la Mesa Directiva Mercado Público

No. 176 Santa María Ticomán, Le agradece al Alcalde el Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Por el apoyo que les

ha brindado en esta etapa de la Pandemia con el programa de MERCOMUNA que fueron los bales que se

dieron para activar la economía de los mercados, también por la obra que es para el beneficio para el

mercado y por el apoyo jurídica.

Quien posteriormente toma la palabra La Ing. Ligia Ileana Mouliene Adame, Directora General de Servicios

Urbanos., Les menciona que se están llevando a cabo trabajos en cuanto a la instalación eléctrica, es muy

importante este mantenimiento, rehabilitación, sustitución de sus instalaciones eléctricas, para evitar

cualquier situación de riesgo, se les esta dando prioridad a todas las instalaciones eléctricas de los

mercados, que se están atendiendo en este ejercicio para cerrar esta año. La inversión que se está llevando

en este mercado es de 3.5 millones de pesos, para el mercado y su Instalación Eléctrica. Se conseguirá el

siguiente recurso para el próximo año y se seguirá mejorando su mercado.
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MEGA JORNADA TRANSFORMANDO JUNTOS
Entrega de cedúlas de empadronamiento

El día 13 de noviembre del 2021, se llevó acabo la entrega de 102 cedulas de empadronamiento en el

marco de la jornada “Transformando Juntos”, en compañía del Alcalde el Dr. Francisco Chiguil Figueroa,

Director General De Asuntos Jurídicos y de Gobierno el Lic. Enrique Rodrigo Rojas Serafín, Concejales,

Representantes de la mesa Directiva del mercado 189, C. Martin Cornejo López por la mesa directiva

del mercado 189 San Pedro Zacatenco, Mónica García Vargas vocal de la mesa directiva del mercado,

Director Ejecutivo de Desarrollo Económico Lic. Aarón Quiroz Jiménez, Directora Territorial Zona 6. Lic.

Liliana Chávez Martínez, Prof. Álvaro Ramírez Romero Director de Gobierno.
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CEREMONIAS CÍVICAS

La razón de ser de los actos cívicos es la construcción de colectividad con el propósito de conmemorar, celebrar y
recordar un acontecimiento o un hecho histórico, o una fecha nacional importante.

Son herederos de los rituales identitarios que existen en todas las culturas, pero con una diferencia
considerable: mientras muchos rituales suelen volverse herméticos conforme crece su sacralidad y su carga
simbólica, convirtiéndose en sucesos que dividen a una sociedad entre iniciados y no iniciados (donde estos
últimos pierden nociones sobre la motivación y el significado de sus símbolos); en los actos cívicos prevalece el
afán por transparentar los motivos que los sustentan: no se trata de ejercicios de fe ciega, sino de difusión y
pervivencia de la memoria colectiva, en aras de conseguir y mantener la cohesión social. Por ello, su realización
se asocia a una responsabilidad educativa.
La alcaldía en aras de mantener y de fomentar los valores cívicos cada lunes se llevan a cabo la ceremonia cívica
en la explanada delegacional, en presencia de nuestro Alcalde Dr. Fráncico Chiguil Figueroa, Concejales,
Directores Generales, Directores Ejecutivos, Directores Territoriales, vecinas y vecinos de la demarcación.

➢ 4 de octubre del 2021, rescate de nuestras riquezas cuyo fin es favorecer a la gente más necesitada, viene la

rebotación del mandato y con esto se les da un llamado a la ciudadanía a salir a votar y de que debemos de
trabajar mucho porque necesitamos que la 4T continúe.

➢ 11 de octubre del 2021, ceremonia en el marco del Dia del Respeto a la Diversidad Cultural.
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CEREMONIAS CÍVICAS

➢ 18 de octubre del 2021, ceremonia en Conmemoración al Aniversario del Voto Femenino.

➢ 25 de octubre del 2021, ceremonia en Conmemoración al 84 Aniversario de la creación de la Secretaria
de la Defensa Nacional, Posteriormente, el Área de Comunicación Social, hace la presentación oficial del
Gabinete que conforma la Alcaldía Gustavo A. Madero. Asi como se da la atención a los Vecinos la -
**Sra. María del Rosario Díaz Luna. 5540677813. La situación es de un vecino Enrique. Violento y
armado, dirección norte 72A 6218 col Gertrudis Sánchez primera sección, entre Oriente 121 y125.
Realiza fiestas en la pandemia, a veces durante tres días seguidos, volumen excesivo, esconde el sonido
del lado de la vecina afectada, lo cual afecta por igual a varios vecinos, ya lo han abordado. Pero actúa
violento, consumen drogas. Han hecho varias llamadas a la policía, pero no se resuelve nada.

**Emilia Flores Rojas. 5540915466 Danzón, petición para tener limpia el Área y vigilancia.
Los dos vecinos son canalizados con el Mtro. José Francisco Villagómez Pulido, Director Ejecutivo
de Seguridad Ciudadana y Protección Civil para la atención de sus requerimientos.
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CEREMONIAS CÍVICAS

➢ 1° de noviembre del 2021, ceremonia en conmemoración al día de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos, en

la cual hace uso de la palabra el Mtro. Juan Carlos Calzada Espinoza, Director fundador de la fundación Jóvenes

Orquestas Institución de asistencia privada. En conmemoración al Día de los Fieles Difuntos, la cual se

considera como patrimonio de la humanidad por la UNESCO, tiene su origen en la época prehispánica, pues se

creía que la vida continua aun en el más allá.

8 de noviembre del 2021, ceremonia en conmemoración a Camilo Arriaga precursor de la Revolución Mexicana, en

esta ocasión el Prof. Elio Ramón Bejarano Martínez, Director General de Integración Territorial, nos compartió la

Biografía de Camilo Arriaga, precursor de la Revolución Mexicana, Hijo de Carlota Ramos Aguirre y Benigno Arriaga,

sobrino de Ponciano Arriaga, Diputado constituyente en 1857,que apoyo en 1876 el Plan de Tuxtepec proclamado

por Porfirio Díaz.
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CEREMONIAS CÍVICAS

➢ 29 de noviembre del 2021, ceremonia cívica en conmemoración Día contra la Violencia de Genero.

En esta ocasión toco el turno a María Enriqueta Elvia López, Coordinadora de las “LUNAS “en Gustavo
A. Madero ,la cual hablo acerca del Día Internacional Contra la Violencia de Genero.

El 25 de Noviembre se celebra el Día. Internacional Contra la Violencia de Genero, con la finalidad de
visibilizar la violencia contra las mujeres y niñas a nivel mundial.

Se pretende fomentar la ejecución de políticas por parte de las naciones del mundo para la erradicación
de la violencia de género, así como brindar apoyo y generar conciencia y estigmatización y la vergüenza
que sufren las víctimas.

➢ 6 de diciembre del 2021, ceremonia cívica en la cual hace uso de la palabra la Mtra. Violeta Ivette
Ávila Fragoso titular del órgano interno del control de la Gustavo A. Madero. El 31 de
octubre de 2003, la Asamblea General de las Naciones Unidas en la Resolución 58/4 "decide que, a
fin de aumentar la sensibilización respecto de la corrupción, así como del papel que puede
desempeñar la Convención para combatirla y prevenirla, se proclame el 9 de diciembre Día
Internacional contra la Corrupción. Se sabe que en los países en los que se perciben altos niveles
de corrupción, el ingreso per cápita es menor; la distribución del ingreso es más injusta; hay bajos
niveles de inversión extranjera y nacional, así como bajos niveles de crecimiento económico. El
grado de desarrollo de un país está relacionado negativamente con los niveles de percepción de la
corrupción, por lo que podemos decir que ésta es una de las características del subdesarrollo.
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CEREMONIAS CÍVICAS

➢ 20 de diciembre del 2021, Ceremonia Cívica en conmemoración

al 206 aniversario de la muerte de José María Morelos y Pavón,

hace uso de la palabra el Mtro. Manuel Martínez Salazar,

Director de Educación en la G.A.M para recordar el 206

aniversario luctuoso de José María y Pavón quien fue religioso,

político y militar mexicano que nació el 30 de septiembre de

1765 en Valladolid, hoy Morelia.

➢ 27 de diciembre del 2021, En esta ocasión hace uso de la

palabra el Mtro. José Francisco Villagómez Pulido, Director
Ejecutivo de Seguridad Ciudadana Gestión Integral de Riesgo y
Protección Civil.

El antecedente moderno de la actual Secretaría de Seguridad 
Ciudadana de la Ciudad de México se encuentra en la antigua 
dependencia del entonces Distrito Federal, creada en 1984 y 
denominada Secretaría General de Protección y Vialidad que 
integraba los cuerpos de policía y tránsito en la misma institución.

En el año 2018 se cambia el nombre de “Secretaría de Seguridad 
Pública” a “Secretaría de Seguridad Ciudadana”, durante la 
administración de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.
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JORNADA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA

El acceso a los servicios de salud son

primordiales, ya que es una obligación del

gobierno acercar a la ciudadanía los programas

para el bienestar de cada uno de ellos.

➢ El día 19 de noviembre del 2021, acudimos a

la Unidad Habitacional Lindavista Vallejo Mz.

2, donde se llevó a cabo la “Jornada de

Vacunación contra la Influenza “ gracias al

apoyo del Dr. Edilberto Hernández Cárdenas,

Director del Centro de Salud T-III Nueva

Atzacoalco.

➢ El 22 de diciembre del 2021, Se llevo a cabo la

Jornada de Vacunación contra la Influenza, en

coordinación con el personal del Centro de

Salud y la Concejal Lorena Gómez Lanzagorta,

se aplicaron aproximadamente 150 dosis, en

beneficio de los vecinos de la Unidad

Habitacional Acueducto #1044
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SESIÓNES ORDINARIAS DEL CONCEJO

salón Benito Juárez , ubicado en el segundo piso del edificio de la Alcaldía
bajo el siguiente orden del día.

Lista de asistencia y en su caso declaración de quorum legal;
I. Lectura discusión y aprobación del acta de la sesión anterior;
II. Aprobación del orden del día;
III. Presentación de asuntos del Concejo, a) Informe de Gestión de la

DirecciónGeneral de Administración;
IV. Lectura, discusión y en su caso a probación de los acuerdos; y
V. Asuntos Generales

Las sesiones son el espacio en el cual nuestros concejales y concejalas someten a discusión los diferentes
proyectos que han ingresado al Concejo. A su vez, en las mismas también son debatidos otros asuntos de interés
para la ciudadanía. Para ingresar en la discusión, tanto de un proyecto como de cualquier otro tema, un concejal
debe solicitar la palabra al Presidente del Concejo.

Estas se convocan regularmente a finales de cada mes, es de recalcar que en las participaciones antes
mencionadas nuestra Concejal Lorena Gómez somete a tema los diferentes proyectos que han ingresado mismas
que son expuestas al presidente del Concejo, que se acerca a ella en los diversos recorridos y juntas vecinales
realizadas, así como de peticiones ingresadas directamente en las oficinas.
También se tiene el honorable cargo de la comisión de Dirección de Jurídico y Gobierno, donde se supervisa y
vigila las actividades inherentes a dicha comisión.
El 31 de enero se llevo a cabo la cuarta sesión ordinaria a las 12:11 horas, en el 
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SESIÓNES ORDINARIAS DEL CONCEJO

En dicha sesión se trataron temas como:

• Se plateo la programación y presupuesto para
el ejercicio fiscal 2022.

• Se firmó convenio con SEDECO para
mejorar mercados públicos dentro de la
demarcación.

• Compra de material de seguridad sanitario 
y repartido con el personal que presta
servicio en la alcaldía Gustavo A. Madero.

• Desarrollo de sistema de control y gestión
informático institucional para tener control
absoluto de los expedientes de los
programas sociales para evitar la duplicidad.
Modernización de los equipos de cómputo e

instalación de 27,500 metros defibra óptica.
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SESIÓNES ORDINARIAS DEL CONCEJO

La Quinta Sesión Ordinaria de Concejo, se llevo a cabo el 28 de febrero en la cual, el presidente del Concejo de la 
Arcadia Gustavo A. Madero, Dr. Francisco Chigüil Figueroa instruye al Lic. Francisco Javier Alvarado Morales, 
Secretario Técnico del Concejo, para que proceda a desahogar la Sesión en el orden establecido.
Conforme a lo establecido en los artículos 84,87 Fracción I y último párrafo, 88 y 91 párrafo segundo, de la Ley 
Orgánica de alcaldías de la Ciudad de México, se convoca a los Concejales de la Alcaldía Gustavo a. Madero a la 
CUARTA SESION ORDINARIA DEL SEGUNDO CONCEJO; en cumplimiento con los protocolos de sana distancia, ante la 
pandemia COVID-19, tendrá carácter de SESION CERRADA, a realizarse el 28 de Febrero a las 12hrs. En el Salón 
Benito Juárez, ubicado en el segundo piso del edificio de la Alcaldía, bajo el siguiente orden del día.

I. Lista de Asistencia y en caso declaración de quorum Legal.
II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior.
III. Aprobación del Orden del Día.
IV. Presentación de asuntos del Concejo.
V. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos.
VI. Asuntos Generales.
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SESIÓNES ORDINARIAS DEL CONCEJO

En dicha Sesión se trataron los siguientes puntos:

• Inhibir bailes con sonideros cuando alteren el orden publico.
• Se visitaron 212 Tianguis con Código Blanco.
• Reportes al SUAC.
• Atención a Escuelas de Educación básica, en coordinación con

sistema educativo de la Ciudad de México.
• Realización de tequios escolares.
• Programa de Bacheo (Bacheton)
• Se atendieron peticiones de pipas de agua. Fugas y desazolve.
• Atención para alumbrado publico (Sendero Seguro)
• Poda y derribos justificados.
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SESIÓNES ORDINARIAS DEL CONCEJO

El jueves 31 de marzo se llevo a cabo la Sexta Sesión Ordinaria del Concejo

El jueves 31 de marzo se llevo acabo la sexta sesión ordinaria del Concejo, el presidente del Concejo de la
Arcadia Gustavo A. Madero, Dr. Francisco Chigüil Figueroa instruye al Lic. Francisco Javier Alvarado Morales,
Secretario Técnico del Concejo, para que proceda a desahogar la Sesión en el orden establecido.

Conforme a lo establecido en los artículos 84,87 Fracción I y último párrafo, 88 y 91 párrafo segundo, de la
Ley Orgánica de alcaldías de la Ciudad de México, se convoca a los Concejales de la Alcaldía Gustavo a.
Madero a la SEXTA SESION ORDINARIA DEL SEGUNDO CONCEJO; en cumplimiento con los protocolos de
sana distancia, ante la pandemia COVID-19, tendrá carácter de SESION CERRADA, a realizarse el 31 de
Marzo a las 12hrs. En el Salón Benito Juárez, ubicado en el segundo piso del edificio de la Alcaldía, bajo el
siguiente orden del día.

I. Lista de Asistencia y en caso declaración de quorum Legal.
II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior.
III. Aprobación del Orden del Día.
IV. Presentación de asuntos del Concejo.
V. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos. Asuntos Generales
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SESIÓNES ORDINARIAS DEL CONCEJO

En dicha Sesión se trataron los siguientes puntos:
A través del financiamiento emergente 2021 de Gustavo a Madero se
logra colocar 3,670 créditos que implicaron 37,469,00 pesos.
Capacitación y atención integral para emprendedores, micro y
pequeños empresarios, de octubre 2021 a marzo de 2022, se
realizaron 64 cursos gratuitos para empresarios y emprendedores.

En el centro cultural Futurama, se lleva a cabo una reunión con 400
empresarios maderenses a fin de rehabilitar el programa jóvenes
construyendo el futuro.

Feria del empleo con más de 39 empresas quienes ofertan 185 tipos
de puestos con 1,363 vacantes netas.

Feria navideña 22 al 27 de noviembre del 2021, productores de
nochebuena y artesanos de la alcaldía Xochimilco exponen y venden
sus productos en la explanada de la alcaldía.

Jornada de reclutamiento presencial de la policía del servicio de
protección federal.

Feria purépecha, en Gustavo a madero del 16 al 18 de marzo de

2022, en la explanada de la alcaldía Gustavo A Madero.
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Recorrido con personal de protección civil

El día 12 de octubre se realizó recorrido con los compañeros Manuel Ramírez y Enrique Rocha de
Protección Civil en GAM, solicitado por la vecina la Sra. Ma. De la Luz Marín Ladrón de Guevara,
para verificar el inmueble ubicado en Av. Noe No. 36, Col. Guadalupe Tepeyac.

Ya que con el sismo del día 17 de Septiembre 
del 2021. La vecina se percató de 
cuarteaduras y un hundimiento en una de sus 
recamaras de su departamento con el No. 8. 
Realizando un recorrido por el edificio 
checando la situación de escaleras, muros, 
través, ventanas y azotea. Determinando así 
que el inmueble se encuentra en buenas 
condiciones, solo requiere de trabajos de 
mantenimientos. (Pintura e 
Impermeabilización).  
Quedando pendiente por hacerle llegar el 
Dictamen Técnico por los compañeros de 
Protección Civil
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Recorrido con compañeros del partido MORENA

El día 15 octubre del 2021 se acudió a la Unidad Habitacional No. 1044 de la Colonia La Laguna

Ticomán. Los compañeros Fernando Morales Valencia y Jorge Alberto Domínguez del partido de

Morena. El día de hoy acudieron los compañeros para registrar a los vecinos que gustaran ser

parte del Partido de Morena.

Solicitándoles el INE para hacer el registro en formatos y base de datos.
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Recorrido con la Jefa de Gobierno 
“Dra, Claudia Sheinbaum”

Estuvimos presentes en los tres recorridos, en compañía de la Jefa de Gobierno la Dra. Claudia

Sheinbaum, Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Concejales, vecinos y vecinas de la

demarcación.

Comenzamos en el primer recorrido a las 11:00 horas, en la entrega “De pilares”

La Dra. Claudia Sheinbaum Pardo entregó el PILARES “Ampliación Providencia” ubicado en la

colonia Pradera I Sección, Alcaldía Gustavo A. Madero, el cual cuenta con una Ciberescuela para

que las personas cursen o concluyan sus estudios de nivel básico o licenciatura; talleres de joyería,

gastronomía, electricidad, radio, zumba, baile rockabilly y salsa; así como actividades culturales y

deportivas de manera gratuita. Con este PILARES, se llegan a 200 puntos en operación en la

Ciudad de México de los 300 que se contemplan.

“En la Ciudad de México, durante 50 años se hicieron 250 Casas de la Cultura, y nosotros en tres

años estamos haciendo 300 PILARES, que tienen la posibilidad de estudiar a distancia, pero con

tutores, terminar primaria, secundaria, preparatoria, incluso universidad; actividades culturales,

artísticas, deporte y ser un Centro Comunitario que permita a las comunidades, particularmente

de escasos recursos, tener un espacio comunitario para poder desarrollarse, desde los más

pequeñitos hasta los adultos mayores, y pensando, principalmente, en los jóvenes”, añadió.

.
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Recorrido con la Jefa de Gobierno
“Dra, Claudia Sheinbaum”

Posteriormente nos trasladamos en el siguiente punto, donde se hizo entrega de Complejo Habitacional, ubicada

en Cuauhtémoc 83, pueblo de San Juan de Aragón.

acompañada del alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa, la mandataria capitalina entregó llaves

a habitantes del Proyecto de Vivienda “Rubén Jaramillo” -ubicado en el Pueblo de San Juan de Aragón-, donde,

añadió que, no hubo necesidad de intermediarios o pagar algún “moche” para que las personas accedieran a su

hogar.

Finalmente asistimos a la entrega de 500 apoyos de vivienda en la explanada de la Alcaldía GAM.

Encabezó la entrega de 412 acciones como parte del Programa de Mejoramiento de Vivienda que representa un

monto de 55 millones 219 mil 393 pesos para llevar a cabo trabajos como acabados básicos económicos,

mantenimiento general, mejoramiento de vivienda, obra externa, vivienda nueva progresiva y sustentabilidad.

“Llevamos, casi 35 mil créditos de este apoyo y nuestro objetivo es duplicarlo, para que podamos tener 70 mil

acciones de vivienda; y ahora, queremos hacer un convenio con el INFONAVIT, del Gobierno de México, para que

podamos utilizar los créditos del INFONAVIT a través del INVI -también créditos blandos- para poder potenciar este

Programa de Mejoramiento de Vivienda, de tal manera que más personas tengan acceso a este programa”, señaló

PRIMER INFORME DE GOBIERNO  2021 - 2024



La Recreación comunitaria constituye una propuesta importante para fortalaecer el desarrollo del
barrio o la ciudad, plantea una serie de actividades con la intención de mejorar su calidad de vida, para
así lograr de manera integral el bienestar humano y el (bienestar) del entorno donde se desarrollan,
integrando a familias y vecinos teniendo como finalidad la reconstrucción del tejido social.

Actividades familiares, para la reconstrucción del tejido social
en la Alcaldía Gustavo A Madero

El día 6 de enero acompañe al Dr.
Francisco Chiguil, la Diputada Beatriz
Rojas y Concejales, a la tradicional Rosca
de Reyes, en la cual participaron familias
de esta demarcación, quienes recibieron
una rosca de reyes para compartir con
sus familias
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En base a los principios de esta Administración, en la cual es esencial el apoyo a la población mas
sensible de nuestra demarcación, nos dimos cita en la Casa Hogar de Nuestra Sra. De la Paz,
ubicada en la Calle de Ricarte No. 24, Colonia Tepeyac, la cual tiene como objetivo brindar una
familia y un hogar a niños en situación vulnerable, en desamparo y en riesgo de calle con amor
sin condiciones, atención, acompañamiento y respeto absoluto a los niños, garantizándoles
atención digna y humana.

Se hizo la donación de juguetes con motivo al Día de Reyes Magos, a un grupo de 20 niñas
aproximadamente, en presencia de los Concejales Mtra. Lorena Gómez Lanzagorta, Lic. Mayra
Ramos Cajicá, Alejandro David López y personal autorizado del albergue

Actividades familiares, para la reconstrucción del tejido social
en la Alcaldía Gustavo A Madero
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El día 7 de enero del 2022, acudimos a la invitación que nos hizo llegar nuestra Diputada Federal Vanessa del
Castillo Ibarra, con el propósito de definir las estrategias a seguir para mantener informada a la ciudadanía
en relación a la Reforma Eléctrica, así como tratar asuntos relacionados con la asamblea informativa de la
reforma eléctrica realizada en el distrito 1en el salón ejidal el día sábado 15 de enero a la 1:30 pm, que
corresponde a la demarcación de la Alcaldía Gustavo. Madero.

En dicha reunión se le hace la invitación cordial a la Concejal Maestra Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta a
que participe en dicha asamblea para su realización, otorgándole función de llevar acabo el registro de las
personas que asistan a la antes mencionada asamblea.

No bajemos la guardia la 4T avanza y no la detiene nadie, #La Reforma Eléctrica Va.

Invitación de la Diputada Federal Vanessa del Castillo
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Inauguración del Parlamento abierto

para la Reforma Eléctrica

El 17 de enero del año en curso, con la participación de 11 de los 32 gobernadores, principalmente de
Morena, la Cámara de Diputados inicio este lunes el parlamento abierto sobre la reforma eléctrica para
discutir en 19 mesas temáticas con especialistas y expertos la iniciativa del presidente Andrés Manuel
López Obrador.
En ausencia casi total de los mandatarios de filiación, priista y emecista, los gobernadores de los partidos
integrantes de la llamada cuarta transformación cerraron filas con la reforma para reservar 54 por ciento de
la generación de energía eléctrica a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y dejar 46por ciento a las
empresas privadas.
Al acto inaugural convocado por la Junta de Coordinación Política falto el secretario de Gobernación, Adán
Augusto López y asistieron 11 gobernadores, diez de ellos de manera presencial y uno mas conectado a
distancia.
El priista Omar Fayad de Hidalgo, participo como presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores
(Conago) al lado de nuestra Jefa de Gobierno Dra. Claudia Sheinbaum y los Morenistas Lyda Sansores,
Rutilio Escandón, Evelyn Salgado, Alfredo Ramírez Bedolla, Ricardo Gallardo, Rubén Rocha, Alfonso Durazo y
Lorena Cuellar.
El único gobernador panista en la inauguración del parlamento abierto fue José Rosas Aispuro vía
telemática, sin hacer uso de la palabra.
La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, sostuvo en su turno que la iniciativa de
reforma constitucional en materia de energía eléctrica, litio y otros minerales “es un acto de
responsabilidad y visión republicana, que da a la nación soberanía eléctrica
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Informe de 100 días de Gestión de la Concejal 

Mtra. Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta 

En cumplimiento con lo establecido en los artículos
53 inciso C numeral 1 segundo párrafo y 56
numeral 2 inciso I, III, y VIII de la Constitución de la
Ciudad de México; 82 y 103 fracción III de la Ley
Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; 3 Y 7
fracción III del reglamento interno del Honorable
Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Rendir cuentas no es solamente una manera de
concebir la administración publica sino una
exigencia ciudadana, por lo que el día sábado 29 de
enero del año en curso presenté el informe de los
100 días de mi gestión, dentro de las instalaciones
del Centro Deportivo Rosendo Arnaiz a la
ciudadanía de esta demarcación.
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Charla Pública “La Izquierda Mexicana” 

Asistimos al auditorio Quetzalcóatl a escuchar al Licenciado José Franco Armenta Cortes, que nos habló se la
izquierda mexica, que en palabras del licenciando comenta lo siguiente: La izquierda mexica tiene un
comienzo en los pueblos originarios primigenia que abarcaban desde Alaska hasta la Patagonia, hasta el día
de hoy hay 400 pueblos originarios, cada uno con sus usos formas y costumbres, que se van desarrollando la
dependiendo la locación geológica, México por ser una nación pluricultural no puede dejar de lado el origen
de los usos y costumbres.

Las garantías de la constitución se basan en los usos y costumbres. Todo movimiento social debe estar
asentado en sus culturas primigenias. El multiculturalismo es la base social llamado México.
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Develación de placa del Primer Concejo en AGAM 

El día 4 de febrero se conto con la apreciable visita de nuestro
Alcalde Dr. Francisco Chíguil Figueroa, en las oficinas del
Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero, para hacer la
develación de la placa del Primer Concejo de la Alcaldía 2018-
2021.

En dicho evento se dieron cita los exconcejales del primer
Concejo de la Alcaldía Gustavo
A. Madero María del Rocío Flores Cervantes, Mauricio García
Jarquín, María de Lourdes González Ramírez, Salvador Agustín
Arteaga Cerna, Cesar Octavio Muñoz Cuevas, María de Jesús
Martínez Bravo, así como también los del nuevo Concejo
2021-2024 Mayra Leticia Ramos Cajicá, Lorena Gabriela
Gómez Lanzagorta, Martin Hernández Allende, Jesús Adrián
Alfaro Reyes, David Alejandro López Moran, Mariana Ethel
Moore Arias, Armando Cedillo Sollano, Alan Cristian Vargas
Sánchez, María Elena Flores Sánchez, Jacqueline Cuateta
Vega.

Y en palabras del alcalde, agradece la participación de todos los 
concejales en beneficio de los maderenses e Invita a ser
trabajando de la misma manera, con respeto y tolerancia
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Recorrido con elementos de Protección Civil

Asistimos el 4 de febrero a las instalaciones de la escuela primaria insurgente Morelos a petición de la
directora Viridiana Martínez Ramos, con dirección calle 5 de febrero S/N colonia Villa Gustavo A.
Madero. 07050 Delegación Gustavo A. Madero CDMX. Ya que solicita una revisión en el inmobiliario
por parte del personal de protección civil, con motivo de instalación de un tanque de gas estacionario
para brindar el servicio de comedor a los alumnos.

En dicha reunión asistió Lic. Antonio Morales calderilla, C. Gerardo Meza Orozco (JUD), Arq. Enrique
Rocha Gaspar, Ing. Manuel Ramírez Fernández. Y se comprometen a entregar el día miércoles 9 de
febrero un listado de recomendaciones basadas en la NOM-032 para realizar lainstalación.
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LII aniversario del Centro Deportivo Aquiles Serdán

El 11 de febrero se llevó a cabo el Cincuenta
dos Aniversario del Deportivo Aquiles Serdán,
donde estuvieron presentes los Concejales de
la Alcaldía Gustavo SA Madero.
La Mtra. Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta,
la Lic. Mayra Leticia Ramos Cajica y el Concejal
Armando Cedillo Sollano.
Donde se presentaron grupos de baile,
categoría Infantil, Jóvenes y de la Tercera
Edad, cabe mencionar que toman sus clases
gratuitamente por profesores del programa
Becando Ando, estos eventos se realizan con el
fin de la recreación para vecinos de la
demarcación Gustavo A. Madero.
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Casa Hogar Manos que Sanan 

El 16 de febrero se asistió a la invitación por parte de los C. Héctor Miguel Miranda Flores, C. Anayeli
fundadores de casa hogar “Manos que sanan” en la cual se inauguro el plantel ubicado en Enrique Granados
13, Algarín, Cuauhtémoc, 06880 Ciudad de México, CDMX. Dando una explicación de su origen y por qué el
ayudar a las y los niños con situación de cáncer.
Es una asociación civil que cuenta con una trayectoria de 14 años y ahora con la inauguración de el “hogar
de los niños de México” suma esfuerzo para hacer frente a estemal que afecta a las y los niños de México.

En dicho evento los niños Orlando y Joctan dan su testimonio de como la casa hogar los ha ayudado y como a
través de la fundación han recuperado sus vidas, adaptándose a los cambios y dificultades que les ha
provocado el cáncer.
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Casa Hogar Manos que Sanan 

El 17 de febrero se convocó a las personas que asistieran al Centro Deportivo Rosendo Arnaiz, ya que
la asociación civil “manos que sanan” da información de lo que ha venido realizando 14 años de
trayectoria ayudando a niños enfermos de cáncer. El tipo de ayuda que ofrece la A.C. “Manos que
Sanan” es: servicio de lavandería, dormitorio para familiares y pacientes, viajes a niños con
estabilidad de salud a la playa, orientación y servicio médico. En dicha reunión el personal solicita
ayuda de la población civil para obtener recurso para seguir manteniendo la asociación y así poder
seguir ayudando a niños con esta difícil situación de vida.
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Reunión de Concejales INVI  

El día de hoy se acudió a las oficinas del INVI, donde se llevó a cabo una junta con Concejales y
Concejalas de MORENA, de las distintas Alcaldías.
El acceso al Programa de Vivienda en Conjunto, de conformidad con las Reglas de Operación del 
Instituto, se realiza en la Dirección Ejecutiva de Promoción y Fomento de Programas de Vivienda, a 
través de la Dirección de Integración y Seguimiento de la Demanda de Vivienda, mediante la 
aplicación de una cédula socio-económica en la cual seidentifica el tipo de núcleo familiar en
condiciones de pobreza, vulnerables o que habiten enlugares de riesgo, que sean habitantes de la 
Ciudad de México. La solicitud es sometida al Comité de Financiamiento para la aprobación del 
crédito.

Donde se trataron temas acerca de lo que es un crédito y como es que se obtiene. El acceso al 
programa se da bajo los siguientes esquemas: Cuando el suelo proviene de unpredio expropiado, las 
personas que habitan el predio son automáticamente beneficiadascon un crédito de vivienda.
Cuando los solicitantes forman parte de una organización social, el representante de la misma es 
quien presenta la solicitud de crédito ante el Instituto. Cuando se trata de un solicitante particular, 
que no cuenta con apoyo de alguna organización social, la solicitud se presenta en la Oficina de Bolsa 
de Vivienda, ubicada en Canela No. 660, P.B., colonia Granjas México, delegación Iztacalco, 
C.P.08400. Las ayudas de beneficio social que se aplican en los créditos que autoriza el INVI, se
otorgan por capacidad de pago del solicitantecon el fin de completar el financiamiento que el 
beneficiario requiere, o por líneas de financiamiento.
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Instalación y Primera Sesión de Desarrollo Económico 

Fomento Cooperativo y Equidad de Género

El 21 de febrero se acudió a las Instalaciones de la
Comisión de Desarrollo Económico, Fomento
Cooperativo y Equidad de Género, que se llevó a cabo
en la sala de Juntas del Concejo, donde acudió el Dir.
Ejecutivo de Desarrollo Económico el Lic. Aarón
Quiroz Jiménez, Dir. Ejecutivo de Fomento
Cooperativo el Lic. Hugo Arturo Torres Medina, la
J.U.D de Fomento a la Equidad de Género la Mtra.
Diana Angélica Miranda Malpica, Concejales y el
SecretarioTécnico del Concejo.
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Taller de Prevención al Delito 

Se imparten las platicas en diferentes Escuelas Primarias de esta demarcación, para “Prevención del Delito”, 
teniendo como objetivo promover una cultura de prevención social , como principal medio de protección para 
detectar y atender oportunamente problemas de conducta, adicciones deserción escolar, alteraciones en el 
estado de animo (depresión, bipolaridad, etc.), maltrato infantil, rebeldía entre otros , que se relacionan con las 
conductas de tipo antisocial, es decir se trata de decir que los niños , adolescentes y jóvenes se involucren en 
algún delito y en consecuencia puedan ser privados de su libertad, de igual forma la violencia de genero dentro y 
fuera del núcleo familiar , dando opciones para la prevención de la misma.

Por lo que se les exhorta a realizar diversas actividades encaminadas a fortalecer los valores y normas sociales.
➢ 02 de marzo ,  Escuela Primaria “México”
➢ 03 de marzo, Escuela Primaria Bernal Diaz del Castillo
➢ 04 de marzo, Escuela Primaria “Quetzalcóatl”
➢ 07 de marzo, Escuela Primaria “Insurgentes Morelos”
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Encuentro de Mujeres por la Transformación 

El sábado 5 de marzo nos dimos cita en el monumento a la Revolución, para llevar a cabo el
Encuentro de Mujeres por la 4ta transformación, en la que pudimos escuchar a la Dra. Claudia
Sheinbaum los avances en materia de paridad política son, afortunadamente, cada vez más visibles.

La composición de Cámara de Diputados se ratificó en paridad, y con la elección de junio del 2021 se
eligieron a seis gobernadoras cuyo triunfo significo un salto enorme para las mujeres y su
participación política.

El numero histórico de gobernadoras y el avance en el liderazgo de las mujeres es un faro a futuro,
pues se va consolidando la justa demanda de tener una representación justa e igualitaria.

Recordemos que las mujeres fuimos excluidas de la comunidad política y aunque la nación mexicana
tiene más de dos siglos de existencia, nosotras hemos sido consideradas ciudadanas apenas hace 68
años. Si las sufragistas que buscaron transformar al país hace más de un siglo observaron los
enormes cambios que hemos logrado, seguramente estarían orgullosas de su llegada, que vive en
todas nosotras.
Sin embargo, continúa siendo notoria la desproporcionalidad imperante y aunque celebremos los
avances, es justo reconocer que han sido poco las mujeres que, en comparación con los varones, han
encabezado gobiernos estatales.
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Encuentro de Mujeres por la Transformación 

De acuerdo con las cifras más recientes del Instituto Nacional de las Mujeres, el porcentaje de las
mujeres en las presidencias municipales es menor al 25%, y la composición de los gobiernos locales
no es alentadora.
El machismo reinante en la política y la violencia en contra de las mujeres son algunos de los factores
que inciden en baja participación.

Las mujeres de todo el mundo necesitamos llevar una vida libre de violencia, ya que continúan
sucediendo atentados en contra de nuestros derechos, para avanzar en la paridad y en nuestro
liderazgo, es necesario actuar en colectivo, celebrando la llegada de muchas mujeres a espacios de
alta jerarquía, pero sin dejar observar y respaldar a quienes dan el primer paso y buscan participar en
la política a nivel municipal. Ahí esta el verdadero semillero para asegurar un futuro con participación
igualitaria, justa y paritaria.
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Asamblea informativa de la Reforma Eléctrica 

➢ El Miércoles 6 de abril del 2022, se acudió a la Plaza de la Republica, en la cual se llevo a cabo
la asamblea informativa, exponiéndose en ella el tema de la Reforma Eléctrica, por lo que
varios ponentes dieron su opinión en que consistía y los beneficios que trae consigo para la
toda la población de la Republica Mexicana.
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Atención Ciudadana 

➢ Lunes 18 de abril del 2022 se acudió a la Colonia Santa Isabel Tola, con el fin de atender el llamado de los
vecinos de la calle Tlacamichin núm. 483, los cuales reportaron un socavón generado por una fuga de agua
y así observar la revisión que llevo a cabo el personal de Protección civil de la Alcaldía, en coordinación con
el personal de obras de la Dirección Territorial número 4.

En dicho recorrido los vecinos hacen solicitud de manera puntual, para solicitar la ayuda de material de
construcción para rellenar y rehabilitar el área afectada por el socavón.
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Recorrido de Limpieza 

➢ Miércoles 20 de abril del 2022 se acudió a la Colonia 7 de
noviembre, para brindar asistencia al llamado de la
Dirección Territorial número 5, con el propósito de
colaborar en la limpieza, retirar cascajo y tener dialogo
con personas en situación de calle en la colonia 7 de
noviembre.

Derivado del dialogo sostenido con las personas en situación
de calle, personal de la Alcaldía y de Gobierno Central, en la
cual se les hace la cordial invitación para que hagan uso del
alberge para personas vulnerables que esta a cargo de la
Alcaldía Gustavo A. Madero, a lo que ellos mencionan que no
pueden dejar su lugar de vivienda en la calle por intereses
personales. En el encuentro, el Director de la Territorial Núm.
5, se comprometió a darle solución a las personas vulnerables
en un periodo de dos días.
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Desalojo de personas en situación de calle 

➢ Viernes 22 de abril del 2022, Se procedió al desalojo en la Colonia 7 de noviembre, ubicado en calle
General Riquelme esquina con calle ferrocarril industrial se completó el desalojo de indigentes que
tenían invadido un terreno baldío y que a solicitud de los vecinos se liberó.
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Festival por la soberanía Nacional 

➢ Domingo 24 de abril del 2022, se asistió el 24 de abril al “Festival por la soberanía nacional” que se
llevó a cabo en la Alameda Central de la CDMX, de las 10:00 y hasta las 13:00 hrs. aproximadamente.
Los oradores convocados expusieron a la audiencia los argumentos que respaldan la tutoría del Estado
sobre los recursos estratégicos verbigracia, litio, producción eléctrica e hidrocarburos.
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Reunión en las oficinas del concejo 

➢ El 25 de abril del año en curso se llevo a cabo en la sala de juntas ubica en las instalaciones

del Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero, calle Aquiles Serdán esquina Fray Juan de

Zumárraga s/n Villa Gustavo A. Madero, reunión de los asesores de los Concejales para

proponer algunas modificaciones a funcionamiento del mismo.

A las 11:04 se canceló la reunión por falte de quorum.

Asistieron:

• Secretario Técnico del Concejo de la Alcaldía.

• Licenciado Francisco Javier Alvarado Morales.

• Asesores de Concejales.

• Adrián García y Martín R. Gómez.
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Jordana de vacunación Covid 19

➢ El 28 de abril del presente, siendo las 9:00 hrs.,en

el predio ubicado en la calle de Acueducto #1044,

de la Colonia La Laguna Ticomán se montó la carpa

en la que se llevo a cabo la Jornada de Vacunación

Covid-19, atendida por personal del Centro T3 de la

Nueva Atzacoalco.

Se aplicaron 29 dosis a los vecinos, siguiendo los

protocolos establecidos durante la pandemia Covid-19,

los cuales tuvieron que llevar su certificado de las dosis

aplicadas con anterioridad y así poder cumplir con su

esquema de vacunación.

El personal médico se retiró a las trece horas .
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Séptima Sesión ordinaria del segundo Concejo 

➢ Viernes 29 de abril del 2022 en cumplimiento a lo dispuesto por los Artículos 84, 87 Numeral I,

88, Y 91, Párrafo Segundo de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, por

Convocatoria realizada en tiempo y forma por el Presidente del Concejo de la Alcaldía en Gustavo

A. Madero Dr. Francisco Chíguil Figueroa, siendo las 12:15 del 29 de Abril del 2022, damos inicio a

la Sexta Sesión Ordinaria del Segundo Concejo, correspondiente al ejercicio de gobierno 2021 a

2024, desahogándose de la siguiente manera:
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• Lista de Asistencia y en su caso declaración de quorum legal
• Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior
• Aprobación, del orden del día
• Presentación de asuntos del Concejo
• Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos y
• Asuntos GeneralesSe rindieron cuentas de los recursos utilizados para eventos del Día de la niña y

el niño. De igual forma, se habló de las acciones que se realizan en espacios deportivos y cantos
culturales para que toda la población tenga acceso a la cultura y el deporte de forma gratuita

Séptima Sesión ordinaria del segundo Concejo 
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Rally Deportivo del Día de la Niña y el Niño. 

➢ Sábado 30 de Abril del 2022. Se acudió al Centro Deportivo Francisco Zarco. En donde se llevo a cabo el
Rally Deportivo del Día de la Niña y el Niño, en cual se realizaron la siguientes actividades:

• Freestyle
• Futbol
• Anota y Gana
• Exhibición de Caja de Bateo
• Juegos Inflables
• Rifa de 3 playeras autografiadas por jugadores profesionales. Donde estuvieron presentes Concejales de la
Alcaldía Gustavo A. Madero, la Mtra. Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta y el C. Armando Cedillo Solano y el
Subdirector de Promoción Deportiva el C. Israel Trejo Barajas, asistieron al rededor de 300 niños donde
jugaron y participaron en rifas y actividades que fueron organizadas para ellos mismos"
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Festejo del Día de la Niña y del Niño. 

➢ Martes 3 de Mayo del 2022. Se llevo a cabo el Festejo del Día de la niña y del niño, en la Colonia Santa
Isabel Tola, en presencia de nuestro Alcalde Dr. Francisco Chíguil Figueroa, Concejales, Directores
Generales, Directores Ejecutivos, Director Territorial Zona 4, Lic. Edgar Sánchez Pérez, vecinas y
vecinos de la demarcación. En dicho evento se realizó el registro de 400 niñas y niños aprox., para
participar en la rifa de 40 bicicletas y 15 patines, así como la colaboración de grupos musicales, los
cuales realizaron actividades de baile.

Al término del evento, se hizo entrega de 400 juguetes (balones de basquetbol, patinetas, juegos de
mesa, muñecas, Kit de dibujo, cubos didácticos, etc.
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Festejo del Día de la Niña y el Niño 

➢ El Jueves 05 de Mayo del 2022, se llevo a cabo el
Festejo del Día de la Niña y el Niño en el Centro
Deportivo Leona Vicario, en presencia del Alcalde
Dr. Francisco Chíguil Figueroa, Directores
Generales, Directores Ejecutivos, Concejales,
Directores Territoriales, vecinas y vecinos de la
demarcación.

En el evento se registraron 600 infantes
aproximadamente, los cuales participaron en rifas de
40 bicis y 10 patinetas sumados a una enorme
cantidad de juguetes(600 aprox.)
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Evento para Niñas y Niños 

➢ Viernes 06 de Mayo del 2022. Se asistió a la Escuela Primaria “Diego Rivera Barrientos”, ubicada en la
Colonia San Juan de Aragón IV Sección, en donde se llevo a cabo la rifa de 6 bicicletas con motivo del Día
de la niña y del niño en presencia de la Concejal Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta, Mtra. Ofelia Varela
Sánchez, Subdirectora del plantel, Asociación de Padres de Familia y 380 alumnos de los cuales se
beneficiaron:

• Rodríguez Valencia Fernando Mateo 
• Álvarez Corona Dayami
• González Rodríguez Christopher 
• Castillo Mosqueda Ángel Alejandro
• Rocha Mendieta Iker Santiago
• Fraustro Varela María Fernanda 
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➢ Viernes 06 de Mayo del 2022. Se llevo acabo el segundo evento en la casa del peregrino para celebrar el
día de la niña y el niño en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se hizo repartición de juguetes y rifa de
bicicletas, en dicho evento asistieron los compañeros concejales Armando Cedillo Solano, Mayra Leticia
Ramos Cajicá y Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta, la diputada Beatriz Rojas Martínez, el Alcalde
Francisco Chíguil Figueroa y el Director Ejecutivo de Seguridad Ciudadana y Protección Civil Maestro José
Francisco Villagómez Pulido

Evento para Niñas y Niños 
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Asamblea Informativa de la Dra. Claudia Sheinbaum

➢ Sábado 07 de Mayo del 2022. Se acudió con la Jefa de Gobierno la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo a la
explanada de la Alcaldía Gustavo A. Madero donde se presento su Informe sobre las acciones que se
llevan a cabo en la Ciudad de México, frente a miles de Maderenses que muestran su apoyo para la Jefa
de Gobierno y el Alcalde. en donde se destaco:

1. La construcción del cablebus
2. El mejoramiento integral del IEMS 

Elena Poniatowska y el IES Rosario Castellanos
3. La instalación de 60 senderos seguros camina libre, camina segura.
4. Becas para todas las niñas y niños 
5. El mejoramiento de CENDIS
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Evento para niñas, niños y mamás 

➢ Viernes 13 de Mayo del 2022, se asistió a la colonia Constitución de la Republica para celebrar a las niñas,
niños y mamás de la demarcación de la colonia constitución de la republica. En presencia de los
concejales Armando Cedillo Solano, Mayra Leticia Ramos Cajicá y Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta, la
diputada Beatriz Rojas Martínez, el Alcalde Francisco Chíguil Figueroa, el director de la territorial numero
4 Licenciado Edgar Sánchez Pérez; donde se realizo repartición de juguetes y artículos para mamás,
además de rifas de televisiones y bicicletas.
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Evento para niñas, niños y mamás 

➢ Sábado 14 de Mayo del 2022. Se acudió al evento que se llevó a cabo por la celebración Día de las 
Madres, en la Col. Santa Rosa de la Alcaldía Gustavo A. Madero, que dio comienzo a las 8:00am en las 
calles 28-A y calzada Vallejo.

➢

Se contó con la asistencia del Alcalde Dr. Francisco Chíguil Figueroa, Directores Generales, Directores 
Ejecutivos, Director Territorial y 350 madres de familia que hicieron acto de presencia.
Se impartió una clase de activación física y al término se les obsequió un detalle a cada una de ellas 
(secadoras, tenazas, alaciadoras, bolsas, cosmetiquitas y 3 pantallas) De igual manera se les regaló un 
juguete a los niños que acompañaban a sus madres 
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Inauguración Jornada Notarial en la Alcaldía G.A.M
con la Dra. Claudia Sheinbaum

Lunes 16 de Mayo de 2022, se realizo la inauguración en la explanada de la Alcaldía la “Jornada Notarial
2022”, con la asistencia de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum Pardo y el
Acalde Dr. Francisco Chíguil entre otros.“
mencionar los tramites que con un descuento de hasta 80% se realizaran en las mesas de notarias
instaladas, testamentos, sesión de propiedades, intestados etc.
En el discurso de Claudia Sheinbaum se hizo también mención de la señal de internet que se extenderá a
mas de 3200 unidades habitacionales y 33000 puntos gratuitos a demás de integrar a todas las escuelas
públicas de todos los niveles.
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Dialogo Maderense

➢ El Alcalde Francisco Chiguil en compañía de su gabinete de gobierno tiene como objetivo en el
Dialogo Maderense recorrer las diferentes colonias de la Alcaldía, para atender y resolver las
peticiones de la comunidad, canalizando sus necesidades al área correspondiente para su debida
atención.

El día miércoles 18 de Mayo de 2022, se llevo a cabo en la Unidad Habitacional Arbolillo I, II y III, estuvo 
presente el Alcalde Dr. Francisco Chíguil, Directores Generales, Directores Ejecutivos y personal de la 
Alcaldía Gustavo A. Madero, en la cual se le dio atención a 67 vecinos de la Alcaldía, se tramitaron 88 
credenciales de INAPAM a adultos de la tercera edad y se ofrecieron los siguientes servicios gratuitos:

• Tramites de para tarjeta INAPAM 
• Jornada de acción educativa
• Farmamóvil
• Consultas médicas
• Audiometrías 
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Entrenamiento para la Clase masiva de Box 

➢ Sábado 21 de Mayo del 2022. Se realizo el  registro de personas que participaran en la  
clase masiva de Box que se llevara a cabo el día 18 de Junio del 2022 en la explanada 
del Zócalo.
Se entregó de manera personal el manual de entrenamiento, el cual consta de 5 
bloques, para la ejecución de 30 ejercicios con duración de 1 minuto cada uno, lo que 
nos da un total de 30 minutos de actividad física sin pausas. 
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Entrenamiento para la Clase masiva de Box 

Sábado 28 de Mayo del 2022. Se asistió al mega
entrenamiento de box en la explanada de la
Alcaldía Gustavo A. Madero con una duración de
60 minutos de ejercicio continuo y rutinas de box
dirigidas por profesores de la disciplina y la
asistencia de más de 200 personas entre hombres
y mujeres deportistas. Lo anterior con rumbo a la
clase masiva de box que el 18 de junio del 2022 se
celebrara en la explanada del zócalo capitalino
donde se pretende romper recordó de asistencia a
un evento de este tipo"
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Expo Lucha Fest 2022 

➢ Sábado 28 de Mayo del 2022. Se da inicio a la 
Expo Lucha Fest 2022 en el deportivo Santa 
Isabel Tola, ubicado en calle acueducto s/n y 
Axayacatl donde las familias fueron partícipes 
del espectáculo de lucha libre, contando con 
la participación de los luchadores ;coco azul, 
rayado, Akira, doctor psiquiatra, topoide, 
sismo, entre otros.  Así mismo se entregó un 
reconocimiento al luchador ¨bombero 
infernal¨ por su trayectoria en los 
encordados, estuvieron presentes el 
Secretario Técnico del Concejo de la Alcaldía 
Francisco Javier Alvarado y el Subdirector de 
Promoción Deportiva Israel Trejo Barajas."
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Feria de Reactivación Económica. 

➢ Lunes 30 de Mayo del 2022. Se llevo a cabo la Inauguración de la Feria de Reactivación Económica en 
la explanada de la Alcaldía Gustavo A. Madero, aproximadamente a las 12:00 hrs. interviniendo en 
ella la Orquesta de Cámara de la Alcaldía G.A.M. que interpretó música clásica de su repertorio, 
también un artista participó cantando éxitos de la música contemporánea mexicana.
Hizo la inauguración oficial de la Feria el Alcalde Francisco Chíguil Figueroa que se acompañó de 
personajes del ámbito empresarial todos convencidos de las bondades del combate a la inflación 
mediante la reactivación económica; fortalecer mercados internos, apoyo al empleo, fomento a la 
inversión y, competitividad .Se dio por terminada la inauguración con un recorrido del Alcalde a 
través de las mesas de trabajo y locales comerciales que se encontraban en la explanada de la 
Alcaldía
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Octava Sesión Ordinaria del Segundo Concejo
de la Alcaldía Gustavo A. Madero 

➢ Martes 31 de Mayo del 2022. Se convoco  a los Concejales de la Alcaldía Gustavo A. 
Madero a la Octava Sesión del Segundo Concejo; en cumplimiento con los protocolos de 
sana distancia, ante la pandemia Covid-19, tuvo carácter de Sesión Cerrada, la cual  
comenzó a las 12:00 horas, en el Salón Benito Juárez, ubicada en el segundo piso del 
Edificio Delegacional, bajo la siguiente orden del día:

I. Lista de Asistencia y en su caso declaración de quorum legal.
II. Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior.
III. Aprobación del Orden del día.
IV. Presentación de Asuntos del Concejo.
a) Informe de Actividades de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno en 
Gustavo A. Madero.
V. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos 
VI. Asuntos generales 
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➢ En esta octava sesión de actividades toca dar Informe de Actividades Cien Días, de la 
Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, octubre 2021 – enero 2022. 
De los cuales se informo que se han realizado.

1. 151 verificaciones en establecimientos mercantiles, 147 en construcciones y 
edificaciones. 
2. Jornadas para regularizar negocios de bajo impacto.
3. Acciones para erradicar la venta de bebidas alcohólicas, medicamentos y celulares 
de dudosa procedencia

Octava Sesión Ordinaria del Segundo Concejo
de la Alcaldía Gustavo A. Madero 
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 1° de Junio del 2022, se asistió a
la colonia la purísima Ticomán donde el
Alcalde junto con el personal de la alcaldía,
dieron atención oportuna a las demandas
de la comunidad, así fortaleciendo el tejido
social y la seguridad en la Alcaldía Gustavo
A. Madero.

➢ En el evento se le dio atención a la petición
de la supervisora de zona 201 de la
Autoridad Educativa Federal, Rosa Manuela
Sánchez Mejía, donde solicita mediante
oficios el apoyo de los siguientes servicios:
tequio, desazolve, poda de arboles etc., en
las instalaciones de las siguientes escuelas,
Jardín de Niños Tilloli, 20 De Noviembre,
Profa. Amalia Perla Méndez Ramon.
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Tercer entrenamiento de Box 

➢ Sábado 04 de Junio del 2022. Se realizo el entrenamiento el tercer entrenamiento en la
explanada del Centro Deportivo Hermanos Galeana con miras al mega entrenamiento
de box que se llevará a cabo el 18 de junio de 2022 y que intentará imponer un record
¨GUINESS¨ de asistencia en el Zócalo capitalino. En esta ocasión con más de 300
personas que durante media hora realizaron movimientos propios de la disciplina
boxística. Se comenzó a las 8:00 de la mañana y terminó a las 8:30.
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Primer Torneo “Estrellas del Fútbol Maderense”

➢ Sábado 04 de Junio del 2022. Primer 
Torneo “Se acudió al Parque Recreativo 
Justicia Social, para presenciar el primer 
Torneo de Fútbol, “Estrellas del Fútbol 
Maderense”, en un horario de 9:00 a 15:00 
Hrs. con las categorías Juvenil (2006-2011), 
Infantil (2010-2011), Infantil (2012-2013), 
siendo las sedes en:
• Centro Deportivo Francisco Zarco 
(Inauguración)
• Centro Deportivo Miguel Alemán.
• Centro Deportivo Margarita Maza de 
Juárez (Final)
• Parque Recreativo Justicia Social.
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Entrega de víveres al “Centro de Acopio” 

➢ Sábado 04 de Junio del 202, se participo en la entrega de víveres, por parte de la
Concejal Lorena Gómez Lanzagorta, la cual se solidariza con nuestros hermanos de
Oaxaca, afectados por el Huracán “Ágata”.
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Taller de Prevención al Delito y Teatro Guiñol.

➢ Martes 07 de Junio del 2022, se acudió a la Escuela Primaria “Teodomiro Manzano”, 
ubicado en la Colonia Ampliación Gabriel Hernández , en el cual se ofreció función de 
teatro guiñol con la temática de seguridad y prevención del delito. Se emprendió un 
recorrido dentro de las instalaciones del plantel y se mencionaron varias correcciones 
que la infraestructura del inmueble requiere; renovación del piso cerámico en algunas 
aulas ,nivelación del patio de la escuela, limpieza  y adecuación de la cisterna y la 
tubería de agua potable, así como agrandar el acceso y salida de la propia escuela, el 
reducir una pared dentro del comedor que impide el paso franco del alumnado dentro 
del mismo.
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 08 de Junio del 2022, se llevo a cabo el Dialogo Maderense en la Colonia Aragón 
Inguarán ubicada en la calle oriente 121 entre Teponaxtli y norte 70. a un costado del parque 
Paricutín de las 10hrs. a las 14 horas.

Se ofrecieron servicios médicos gratuitos de parte de la Alcaldía Gustavo A. Madero. Optometría , 
Audiometría, Odontología ,Consulta médica general ,Farmacia móvil.
Nuestro Alcalde, el Doctor Francisco Chíguil Figueroa y su equipo escucharon las inquietudes y 
demandas de la población maderense, se otorgaron sillas de ruedas a la población que las requería, 
así mismo se felicitó a la selección de basquetbol femenil “Quetzales”  la cual representa a la 
demarcación, pues alcanzó en el presente torneo las semifinales de la liga profesional de este deporte 
en la Ciudad de México.
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Cuarto entrenamiento de Box. 

➢ Sábado 11 de Junio del 2022, se realizo el
cuarto entrenamiento en la explanada de
la Alcaldía Gustavo A. Madero con miras al
mega entrenamiento de box que se llevará
a cabo el 18 de junio de 2022 y que
intentará imponer un record ¨GUINESS¨ de
asistencia en el Zócalo capitalino. En esta
ocasión con más de 300 personas que
durante media hora realizaron
movimientos propios de la disciplina
boxística. Se comenzó a las 8:00 de la
mañana y terminó a las 8:30.

PRIMER INFORME DE GOBIERNO  2021 - 2024



Torneo de Fútbol Infantil Fut 7 
“Estrellas de Fútbol Maderense” 

➢ Sábado 11 de Junio del 2022, se realizo el  eventos de futbol soccer  en canchas del 
deportivo ¨Hermanos Galeana¨ dentro del torneo de futbol infantil fut 7 Estrellas de 
Futbol Maderense¨ auspiciado por la Alcaldía Gustavo A. Madero y se realizaron juegos 
de finales, en donde al terminar se otorgaron trofeos y medallas a los primeros y 
segundos lugares de niveles infantiles.
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“Primer Feria” de Pueblos y Barrios Originarios y
Comunidades Indígenas, residentes de la Ciudad de México. 

➢ Martes 14 de Junio del 2022, se realizo en la
explana de la Alcaldía Gustavo A. Madero, la
inauguración de la primer Feria de Pueblos y
Barrios Originarios y comunidades indígenas
residentes en la Ciudad de México. El objetivo de
dicho evento es reconocer las comunidades
indígenas y reactivar su economía, para ello el
Alcalde Doctor Francisco Chigüil Figueroa hace el
llamado a que participe a través de la dirección
general de Economía. En la feria encontramos
productos con ingredientes locales como
amaranto, nopales, plantas medicinales, frutas
caramelizadas, así como artesanías elaboradas
por manos autóctonas.
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Mega Clase De Box  

➢ Sábado 18 de Junio del 2022, se acudió a la explanada del Zócalo capitalino, desde las seis de la
mañana del sábado, los participantes ya ocupaban la plaza histórica, punto de encuentro político y
ritual de esta ciudad que ahora sería la versión descomunal de un gimnasio de boxeo.

Organizados en tres grupos, unos vestían de verde, en medias las personas con playera blanca y al
otro lado los de playera roja, para formar una gran bandera sobre la plancha.

En un templete frente a la Catedral, los conductores de los ejercicios daban instrucciones a los
participantes, quienes debían entrenar durante 40 minutos ininterrumpidos. Si alguien se detenía
era descalificado. No podían anular al 10 por ciento de los congregados o el acto no tendría
validez. Una serie de observadores estaban atentos para que se cumplieron las reglas y el
representante de los Guinness, tabla en mano y con playera distintiva, caminaba entre la multitud
con la mirada escrutadora.
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Para el arranque de esta hazaña multitudinaria, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum,
dio la bienvenida de manera virtual, pues hace unos días había dado positivo a Covid-19.

En el escenario, se presentaron los pioneros del boxeo femenil Mariana Juárez y Ana
María Torres, acompañadas de David Picasso, dirigiendo los ejercicios
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Reunión Informativa de Concejales 
con el Director Ejecutivo de Seguridad Ciudadana y Protección Civil.

➢ Martes 21 de Junio del 2022.

Se realizo la reunión informativa de concejales con el Director Ejecutivo de Seguridad 
Ciudadana y Protección Civil en las oficinas de la Dirección Ejecutiva de Seguridad  
Ciudadana y Protección Civil con el Maestro José Francisco Villagómez Pulido (PLATA) con 
vista a la comparecencia del Director en el salón Benito Juárez en la IX Sesión ordinaria del  
Consejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero que versará sobre las preguntas y respuestas que 
los Concejales tendrán que plantearle al  Director para hacer lucir el trabajo del mencionado  
en su gestión.
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¿En qué se invierte el presupuesto de seguridad 
en GAM,   cuál es el lugar  que ocupa la Alcaldía 
en la comisión de delitos  entre sus pares de la 
CDMX, para qué sirven las redes vecinales, 
cuántos vehículos se robaban en 2018 y hoy en 
2022, de dónde se obtienen estos datos ,cómo 
impactan las fronteras de GAM en la incidencia 
delictiva ,qué actividades se realizaron para 
recuperar espacios públicos?.
Se hizo mención de las Redes Violeta  que serán 
puntos de atención a la violencia de género 
Ubicados de primera instancia en restaurantes 
de la demarcación.
Quedó pendiente el envío de diapositivas para 
ilustrar la exposición del director.
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Taller de Prevención al Delito en el Jardín de Niños 

➢ Miércoles 22 de Junio del 2022.
Se asistió al jardín de niños  20 de Noviembre ubicado en las calles Ote. 95 esquina Norte 64-A 
SN, Belisario Domínguez, Gustavo A. Madero, 07869 Ciudad de México, CDMX donde se llevó el 
taller de prevención al delito con una obra de teatro Guiñol que encabeza de la dirección general 
de seguridad pública y prevención al delito de la alcaldía Gustavo A. Madero. Con una matrícula 
120 alumnos. Así mismo, el objetivo de principal es generar conciencia de cómo actuar frente a 
una situación de riesgo para los niños, con ello nuestro Alcalde Francisco Chíguil Figueroa cumple 
su compromiso de trabajo con los habitantes de la demarcación.
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Recorrido a la Escuela Primaria
Club de Leones No. 6

➢ Miércoles 22 Junio del 2022. Se acudió a las instalaciones de la mencionada escuela primaria” club
de leones número 6, presidente Miguel Alemán” aproximadamente a las 11:00 horas.

➢ Se hizo acopio de las solicitudes ya ingresadas, tales como:
-Solicitud de código águila.(Para la atención de patrullaje al entrar y salir los niños de la escuela).
-Poda de varios árboles con excesivo follaje.
-Resane de cuarteaduras de la fuente.
-Fabricación y colocación de rejilla protectora en canaleta.
-Colocación de pasamanería en escaleras.
-Cambio de malla solar vieja y colocación de malla en el patio adyacente.
-Lavado de cisternas.
-Realización de “tequio”.
-Corrección de barda y si se requiere demolición de la misma pues se mira ya muy agrietada.
-Revisión del suministro eléctrico pues hay graves alteraciones del mismo que ya fundieron algunas
de las bombas de agua y otros aparatos
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Entrega de Medallas a equipos infantiles de basquetbol

➢ Sábado 25 de Junio del 2022.
Se realizo recreación familiar dentro del Centro Deportivo Francisco Zarco, en el cual donde
se hizo entrega de los trofeos y medallas a los equipos de básquet bol y futbol los cuales
destacaron en su desempeño en los torneos que la Alcaldía Gustavo A. Madero auspició.
Cabe señalar que dichos reconocimientos fueron entregados por el Subdirector de
Promoción Deportiva, Israel Trejo Barajas, asistiendo los Concejales de la Alcaldía Gustavo A.
Madero, la Mtra. Lorena Gómez Lanzagorta, Lic. Mayra Leticia Ramos Cajicá y el concejal
Armando Cedillo Sollano.
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Novena Sesión Ordinaria del Segundo Concejo 

➢ Jueves 30 de Junio del 2022
En cumplimiento a lo dispuesto en  los Artículos 84, 87 Numeral I, 88, Y 91, Párrafo Segundo de la 
Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, por Convocatoria realizada en tiempo y forma 
por el Presidente del Concejo de la Alcaldía en Gustavo A. Madero Dr. Francisco Chíguil Figueroa, 
siendo las 12:00 del 30 de junio del 2022, damos inicio a la Novena Sesión Ordinaria del Segundo 
Concejo, correspondiente al ejercicio de gobierno 2021 a 2024, desahogándose de la siguiente 
manera:

VII. Lista de Asistencia y en su caso declaración de quorum legal;
VIII. Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior;
IX. Aprobación, del orden del día;
X. Presentación de asuntos del Concejo,
XI. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos; y 
XII. Asuntos Generales.     
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➢ Se rindió  cuentas al Maestro José 
Francisco Villagómez Pulido Director 
General De Seguridad Ciudadana  y 
Protección Civil.

En su comparecencia el Maestro Francisco 
Villagómez (jefe Plata) da a conocer que la 
demarcación hay más de 1500 Redes 
Vecinales en materia de seguridad, en las 
cuales se solicita apoyo vehicular para el retiro 
de autos abandonados, burros y botes, 
patrullaje constante para sofocar la 
delincuencia y solicitud de ambulancias para 
atender emergencias medicas ya sea por 
accidente o por traslados a enfermos de Covid
19
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Recorrido al Jardín de Niños “Concepción Sierra de Lanz Duret

➢ Viernes 01 de Julio de 2022. 
Se llevo a cabo un recorrido al jardín de niños Concepción Sierra de Lanz Duret, en compañía 
de las autoridades de dicho jardín y con el personal de la Dirección Territorial Numero 5, en 
el cual la Directora Karina Trejo del jardín de niños mencionado, solicita poda de árboles, 
retiro de escombro y cascajo, pinta de juegos infantiles y señalamientos, reparar grietas y 
baños con pequeñas cuencas de agua, así como el cambio de lámparas a LED. En dicho 
recorrido el personal Licenciado Adres Sánchez Osorio se compromete a dar seguimiento a 
la brevedad a las anteriores demandas.
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Acto político con la Jefa de Gobierno  

➢ Sábado 02 de Julio del 2022.
Se asisto al acto político de MORENA en la sala de armas de 
la Ciudad Deportiva de la Magdalena  Mixuca, ubicada  en 
viaducto  Río de la Piedad s/n puerta número 6 en la 
colonia Granjas  México, Alcaldía  Iztacalco, Ciudad de 
México c.p. 08400.

Con la participación de oradores destacados de la 4ª 
transformación de la vida pública de nuestro país; quienes 
hicieron mención de las obras que nuestro gobierno ha 
concretado a favor del pueblo de México.
Algunos minutos después de lo previsto llegó –a decir de 
muchos- la próxima presidenta del 
País: Claudia Sheinbaum Pardo. Quien lanzó un apasionado 
discurso defendiendo nuevamente la postura de este 
gobierno respecto a los gobiernos anteriores.
Al término de las intervenciones de la totalidad de los 
oradores cantamos el Himno Nacional Mexicano, siendo 
este el colofón de las actividades del acto político en 
comento.
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 06 de Julio del 2022.
Se asistió al Dialogo Maderense donde se ofrecieron servicios médicos gratuitos de parte de
la Alcaldía Gustavo A. Madero. Optometría, Audiometría, Odontología, Consulta médica
general ,Farmacia móvil Nuestro Alcalde, el Doctor Francisco Chíguil Figueroa y su equipo
escucharon las inquietudes y demandas de la población maderense. Otorgaron sillas de
ruedas a la población que las requería.
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Ceremonia “Aniversario Luctuoso de Benito Juárez 

➢ Lunes 18 de Julio del 2022.
➢ Se acudió la explana en la Casa de Cultura “La Villa” donde se develo la escultura

dedicada al aniversario Luctuoso de Benito Juárez. En el cual se dan cita las hermandades
masón y directores de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se rindió homenaje con un
minuto de silencio y rindiendo Honores a la Bandera
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Teatro guiñol en el Jardín de Niños 

➢ Viernes 22 de Julio del 2022.
Se acudió al jardín de niños Concepción Sierra de Lanz Duret, ubicado en las calles Necaxa,
esq. con Insurgentes, Gustavo A. Madero, Ciudad de México, CDMX donde se llevó el taller de
prevención al delito con una obra de teatro Guiñol que encabeza de la dirección general de
seguridad pública y prevención al delito de la alcaldía Gustavo A. Madero. Con una matrícula
35 alumnos. Así mismo, el objetivo de principal es generar conciencia de cómo actuar frente a
una situación de riesgo para los niños, con ello nuestro Alcalde Francisco Chíguil Figueroa
cumple su compromiso de trabajo con los habitantes de la demarcación
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Ceremonia Cívica de natalicio
del libertador Simón Bolívar 

➢ Domingo 24 de Julio del 2022.
Se presidieron los honores a la bandera, el jefe del Ejecutivo Federal pronunció un discurso con
el que recordó que, Bolívar nació en el año de 1783, exactamente 30 años después que Miguel
Hidalgo, y que decidió desde muy joven luchar por causas grandes, nobles y justas, como lo
hicieron propio Hidalgo y como José María Morelos y Pavón, los padres la nuestra patria, de
México. Resaltó que el libertador Bolívar reunía virtudes excepcionales.
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Sesión Solemne Homenaje al Dr. Salvador Arteaga 

➢ Viernes 29 de Julio del 2022.
Se realizo presencia del Alcalde Dr. Francisco Chiguil Figueroa, Secretario Técnico del Concejo,
Lic. Francisco Javier Alvarado y Concejales de la Alcaldía Gustavo A. Madero, en donde se
rindió homenaje luctuoso, al Doctor Salvador Arteaga Serna, exconcejal del primer concejo
de la alcaldía Gustavo A. Madero.
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 3 de Agosto del 2022.
Se realizo en compañía del Doctor Francisco Chíguil Figueroa al dialogo maderense en la
colonia CTM Atzacoalco donde se ofrecieron servicios médicos gratuitos (optometría,
Audiometría, Odontología ,Consulta médica general, Farmacia móvil) de parte de la Alcaldía
Gustavo A. Madero. Alcalde.
El Doctor Francisco Chíguil Figueroa y su equipo escucharon las inquietudes y demandas de la
población maderense, de igual forma se hizo entrega de sillas de ruedas a la población que las
requería.
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Asamblea informativa de partido 

➢ Martes 9 de Agosto del 2022. Se conto con la presencia del presidente del partido 
MORENA en la Ciudad de México Tomás Pliego Calvo, de los Concejales en Gustavo 
A. Madero y diputados de la demarcación.
Al  mencionar los acontecimientos sucedidos en la votación del día 30 de julio del 
2022 donde se eligieron consejeros estatales del partido MORENA, se evidenciaron 
una enorme cantidad de anomalías: la compra de votos , coerción para ejercer el 
voto, acarreo de votantes, imposición de personal adscrito a la Alcaldía por sobre 
los compañeros de Morena que llevaron el proceso.
Todo lo anterior mencionado por varios integrantes de la base del partido que 
coincidieron al expresar su opinión del proceso;  un completo fraude. 
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Cabe mencionar también la recomendación de Tomás Pliego: “todos los que conformamos al 
movimiento debemos formalizar estas quejas ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia 
pues en tanto no pasen de ser declaraciones verbales no habrá los avances que necesitamos 
tanto al interior del partido como hacia la realización de una mejor Nación
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Donación de ropa a Fundación Mosaicodown

➢ Miércoles 9 de Agosto del 2022.
Donación de ropa a la Fundación Mosaicodown por parte del consejo de la Alcaldía GAM,
entregándose 10 paquetes de ropa semi nueva recabada con colaboradores de la alcaldía
Gustavo A. Madero, mismas que fueron entregados al Fundador Leonardo N., que en
palabras de él dijo –agradezco con el corazón la entrega de ropa para las personas de esta
fundación , ya que es muy importante la intervención de las autoridades y personas civiles,
con ello garantizamos el bienestar de las y los niños y niñas con esta condición.- Con esta
intervención nuestro Alcalde Doctor Francisco Chíguil Figueroa refrenda el compromiso con
la población mas vulnerable.
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 17 de Agosto del 2022.
Se asistió en compañía del Doctor Francisco Chíguil Figueroa al dialogo maderense, en la
colonia Vallejo donde se ofrecieron servicios médicos gratuitos de parte de la Alcaldía
Gustavo A. Madero. Optometría, Audiometría, Odontología ,Consulta médica general
,Farmacia móvil Nuestro Alcalde, el Doctor Francisco Chíguil Figueroa y su equipo escucharon
las inquietudes y demandas de la población maderense. Otorgaron sillas de ruedas a la
población que las requería.
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AQUA GAM 

➢ Sábado 20 de Agosto del 2022.
Se realizo en la alberca del Centro Deportivo “Nueva Atzacoalco”, una serie de competencias
denominada “Master” donde más de 250 personas se esforzaron por obtener un mejor lugar
en los estilos mariposa, dorso, combinado ,etc.
Con una férrea voluntad hombres y mujeres participantes fueron logrando su cometido. Al
final se les otorgó un diploma reconocimiento a los mejores tiempos del evento.
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Jornada “Regreso a Clases” 

➢ Martes 23 de Agosto del 2022.
Se asistió a la explanada del Centro Deportivo 
“Hermanos Galeana”, para brindar el siguiente 
apoyo a la ciudadanía:

• Expedición de certificados de salud, 
• Exámenes de la vista y gafas gratuitas 
• Cortes de cabello y toma de fotografía.

Llevándose a cabo la llamada “Jornada de 
Regreso a Clases”. Todo lo anterior auspiciado 
por la Alcaldía Gustavo A. Madero y la tutela 
de las concejales Lorena Gabriela Gómez 
Lanzagorta, Mayra Leticia Ramos Cajica y 
Armando Cedillo Sollano. con mas de 250 
personas en donde 
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Sanitación

➢ Jueves 25 de Agosto del 2022.
Se acudió al Preescolar “ Concepción Sierra Lanz Duret”, ubicada en la Calle Necaxa e 
Insurgentes, en presencia del personal escolar y con el apoyo de la Concejal Lorena Gómez 
Lanzagorta, se llevó a cabo el sanitizado de 10 salones, sanitarios de niñas y niños, áreas verdes, 
área de juegos, patio trasero, entrada principal, lava manos y casita de juego.

Lo anterior Con la finalidad de recibir a los alumnos en las mejores condiciones de salubridad
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Jueves 25 de Agosto del 2022. Sanitación Primaria “Jesús Romero Flores" Se asistió a la Escuela 
Primaria “ Jesús Romero Flores”, ubicado en la Colonia Tepeyac Insurgentes , para llevar a cabo el 
sanitizado de:

• 18 salones
• Auditorio
• Áreas verdes
• Escaleras y barandales
• Sanitarios de niñas y niños
• Comedor
• Dirección
• Fachada externa
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“Festival Maderense” Torneo Abierto de Taekwondo. 

➢ Sábado 27 de Agosto del 2022.
Se acudió al Deportivo Miguel Hidalgo, para presenciar el “Festival Maderense”, en el cual se llevó 
a cabo el Torneo Abierto de Taekwondo, avalado por FMTKD y ACTKD.

Este evento fue de forma gratuita para niños y jóvenes, en el cual participaron los becarios  del 
programa social “Becan ando en GAM”.

Considerando que los beneficios de los programas sociales actualmente se entregan 
directamente a quienes los aprovecharan; la inscripción al evento estuvo a cargo de los padres de 
los alumnos sin intermediarios.

Al momento de registrarse, se les otorgo una pulsera de color fluorescente, que fue su acceso. 
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Se contó con la participación de 200 competidores aproximadamente, dando inicio a las 9:00 
horas, en presencia del C. Israel Trejo Barajas, Subdirector de Promocion Deportiva, 
entrenadores, personal de la Alcaldía Gustavo A. Madero y padres de familia.

Cabe mencionar que a todos los competidores de distintas categorías de dicho evento, se le 
ortigo su medalla, con la finalidad de promover el Deporte y la competencia
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Decimoprimera Sesión Ordinaria de 
Concejo de la Alcaldía Gustavo A. Madero. 

➢ Lunes 29 de Agosto del 2022.
Se realizo conforme a lo establecido en los Artículos 84, 87 Fracción I y último párrafo, 88 y 91
párrafo segundo, de la Ley Orgánica de la Alcaldías de la Ciudad de México, se convoca a los
Concejales de la Alcaldía Gustavo A. Madero a la DECIMOPRIMERA SESION ORDINARIA DEL
SEGUNDO CONCEJO; en cumplimiento con los protocolos de sana distancia, ante la pandemia
Covid-19, tendrá carácter de Sesión Cerrada, a realizarse el próximo 29 de Agosto a las 12:00
horas, en Salón Benito Juárez, ubicado en segundo piso del edificio de la Alcaldía, bajo la
siguiente orden del día:

I. Lista de Asistencia;
II. Lectura, discusión y aprobación
III. Aprobación, del orden del día
IV. Presentación de asuntos del Concejo,
V. Lectura, discusión y en su caso, aprobación de los acuerdos; y
VI. Asuntos Generales.
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En esta ocasión el ingeniero Oscar Leopoldo Díaz González Palomas jefe de la Dirección Gral.
de obras y Desarrollo Urbano rindió su informe anual de actividades 2022. En una
exposición que duró poco más de una hora explicó detalladamente los procedimientos que
el personal a su encargo emplea para reparar algunos de los muchos desperfectos que
existen a lo largo de la demarcación.
También por instrucción del Alcalde se darán sillas de ruedas en mayor cantidad a personas
que lo necesiten y que sean propuestas por concejales de los diversos partidos
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 31 de Agosto del 2022.
Se asistió en compañía del Doctor Francisco Chíguil Figueroa al dialogo maderense, el 
cual se llevo a cabo en la colonia Cuchilla del Tesoro donde se ofrecieron servicios 
médicos gratuitos por parte de la Alcaldía Gustavo A. Madero. Optometría, 
Audiometría, Odontología, Consulta médica general, Farmacia móvil Nuestro Alcalde, 
el Doctor Francisco Chíguil Figueroa y su equipo escucharon las inquietudes y 
demandas de la población maderense. Otorgaron sillas de ruedas a la población que 
las requería. 
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Dialogo Maderense

➢ De manera personal se entiende al C. Óscar Barrios, el cual se canalizo con el Lic. Enrique 
Rojas Serafín, Director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, y con el JUD de comercio 
en via publica Xavier Villa, para dar seguimiento a la petición de vender en el tianguis de 
Azcapotzalco la Villa.Se atendió a la directora Viridiana Ramos de la escuela primaria 
Insurgente Morelos, para la creación habitacional de la cocina comedor. 

Por último se le atiende a la Sra. Licona, que solicita el programa de “apoyos de atención 
especial GAM” de la alcaldía para intervenir a su cónyuge Manuel Licona que es afectado 
por Pie Diabético
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Recorrido a la Unidad Habitacional “Calputitlan”

➢ Miércoles 7 de Septiembre del 2022.
Se asistió a la Col. Tepeyac Insurgentes que a petición de los vecinos de la Unidad
habitacional “Calputitlán” la Concejal Lorena Gómez Lanzagorta acudió a la cita en la
zona de estacionamientos de la unidad para tratar algunas inquietudes externadas por
los habitantes de dicho conjunto habitacional; como lo fueron:
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Recorrido a la Unidad Habitacional “Calputitlan”

• El reparto de los estacionamientos que
originalmente fueron asignados para
minusválidos y se utilizan indiscriminadamente

• La poda de árboles que al interior de la unidad
ya ocasionan desperfectos y molestias a los
vecinos del propio lugar.

A falta de quorum vecinal para exponer sus
problemáticas anterior únicamente se tomaron
fotografías de los temas tratados y se propuso
realizar lo conducente ante el Instituto Nacional
de la Vivienda y la Dirección Territorial número 6
para solventar las anomalías ya expuestas.
Se realizaron reportes al SUAC (Sistema Unificado
de Atención Ciudadana.)
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Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México 

➢ Sábado 10 de Septiembre del 2022.

En la Explanada de Alcaldía, Se disfruto de la presencia de “La Orquesta Filarmónica de
la Ciudad de México”, como parte de la iniciativa “La Filarmónica en tu Alcaldía”,
La presentación de la Filarmónica en la Alcaldía Gustavo A. Madero, marca el inicio de su
Segunda Temporada de Conciertos de este 2022, llevando a al público un repertorio
enfocado en la música mexicana.
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Las canciones que la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México presento son :

Acapulqueña, de José Agustín Ramírez.
La noche de los Mayas, de Silvestre Revueltas
La Bamba de Veracruz, de Terig Tucci
Sones de Mariachi, de Blas Galindo
Danzón N. 2, de Arturo Márquez
Se conto con la presencia del Alcalde Francisco Chìguil Figueroa y la diputada Beatriz
Rojas Martínez.

Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México 
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Dialogo Maderense

➢ Miércoles 14 de Septiembre del 2022.
Se acudió al con el el equipo de la Alcaldía a las instalaciones 
del Deportivo Miguel Hidalgo y Costilla liderado por el Doctor 
Francisco Chìguil Figueroa para atender algunas de las 
solicitudes que la población maderense que expone semana a 
semana.
Algunos de los servicios que se ofrecieron fueron:

• Entrega de aparatos ortopédicos (sillas de ruedas bastones, 
andaderas, muletas)

• Aplicación de audiometrías
• Entrega de aparatos auditivos, consultas médicas; toma de 

presión arterial y niveles de glucosa, aplicación de masajes 
anti estrés, cortes de cabello. 

• Asesorías de diversa índole, talleres de manualidades para 
infantes y adultos mayores, trámites de credencial 
INAPAM, venta de leche LICONSA
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Ceremonia Cívica conmemorando el CCXII

Aniversario de la Independencia de México

➢ Jueves 15 de Septiembre del 2022. 
Se llevo acabo en la  Explanada de la Alcaldía Gustavo A. Madero la celebración del 212 
aniversario de la independencia de nuestra patria, dicho evento conto con la presencia del 
Alcalde Doctor Francisco Chigüil Figueroa , Directores Generales, Concejales y público en 
general presentes.
Rindiendo honores a la bandera, interpretando el himno nacional por la banda de guerra de 
policía auxiliar ciudadana.
Para finalizar la ceremonia cívica el Director General de Desarrollo Social Rubén Linares 
Flores, nos recuenta bajo que fundamentos obtuvimos nuestra independencia de la corona 
española
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Celebración  del 15 de septiembre “Grito de Independencia” 

en la Alcaldía Gustavo A. Madero

➢ Jueves 15 de Septiembre del 2020. 
Se realizo en la Explanada de la Alcaldía Gustavo A.
Madero, con la presencia del Alcalde Dr. Francisco
Chìguil Figueroa, conmemorando así un año mas del
Grito de Dolores, cuando el cura Miguel Hidalgo y
Costilla – al sonar de las campanas de la parroquia de
Dolores Hidalgo- incito a la población a levantarse en
armas contra la Nueva España, e iniciar así, el
movimiento que le dio patria y libertad a la nación
mexicana.

El Grito de Independencia 2022,se celebro con un 
programa de eventos que reflejan las entrañables 
tradiciones de la cultura popular mexicana. Contando 
con una espectacular verbena popular que incluyo 
fuegos artificiales, banderas tricolor, papel picado y por 
supuesto que también una amplia y exquisita variedad 
de antojitos mexicanos, dignos de la cocina mexicana.
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Desfile Militar conmemorativo del CCXII 

Aniversario de la Independencia de México.

➢ Viernes 16 de Septiembre del 2022.
Se llevo acabo en la Explanada de la Alcaldía Gustavo A. Madero, en presencia del Mtro. José
Francisco Villagómez Pulido, Director Ejecutivo de Seguridad Ciudadana y Protección Civil,
Lic. Rubén Linares Flores, Director General de Desarrollo Social, Lic. Enrique Rodrigo Rojas
Serafín, Director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, Concejal Lorena Gabriela
Gómez Lanzagorta, personal de la Alcaldía Gustavo A. Madero, vecinas y vecinos de la
demarcación, iniciamos el recorrido del Desfile Militar de la siguiente manera:

Que dio inicio desde la Calle 5 de Febrero hacia Av. Cantera pasando por Av. Cantera hacia
Calzada de los Misterios, avanzando por de Calzada de los Misterios hacia Fray Juan de
Zumárraga, retornando sobre Fray Juan Zumárraga, concluyendo en la explanada de la
Alcaldía Gustavo A. Madero.
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Se conto con la participación de las siguientes corporaciones:

• Secretaría de Seguridad Ciudadana
• Policía Auxiliar
• Heroico Cuerpo e Bomberos de la Ciudad de México
• Guardia Nacional
• Secretaría de Defensa Nacional
• Protección Civil
• Lienzo Charro
• Dirección de Desarrollo Social y Cultura
• Escuela Militar
• Policía Turística
• Banda de Guerra y Grupo Acrobático Secretaria
• de Seguridad de Seguridad Ciudadana.
• Danza Folclórica
• CAN 9 Exhibición Canina
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Ceremonia Cívica y Simulacro de alerta sísmica

➢ Lunes 19 de Septiembre del 2022.
Se llevo acabo en la Explanada de la Alcaldía Gustavo A. Madero, la ceremonia cívica con
motivo del aniversario 37 y 5 luctuoso de las personas fallecidas por el terremoto de 1985 y de
las personas fallecidas en el temblor de 2017, guardándose un minuto de silencio en memoria
de las personas fallecidas y el Director Ejecutivo de Seguridad Ciudadana y Protección Civil
Mtro. José Francisco Villagómez Pulido rindió honores a las víctimas de los desastres naturales.
Al termino de dicho evento, a las 12:19 hrs, se realizo en la explanada de la Alcaldía Gustavo A.
Madero, el Simulacro Nacional 2022, con el propósito de fomentar la cultura de la Protección
Civil en la población y contribuir con el fortalecimiento de las capacidades de reacción de las
unidades internas y sus brigadas ante la eventualidad de una emergencia o desastre, el
Gobierno de México, a través de la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana y la
Coordinación Nacional.
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Petición de la Escuela Primaria “Insurgente Morelos”

➢ Lunes 19 de Septiembre del 2022.

Se visitaron las Instalaciones de la Primaria “Insurgente Morelos después de las solicitudes

realizadas por la Mtra. Viridiana Martínez Ramos, Directora de la Escuela Primaria “Insurgente

Morelos”, a las distintas instancias, tanto a la Secretaria de Educación Pública (SEP), como a la

Alcaldía Gustavo A. Madero y Gobierno de la Ciudad de la Ciudad de México, no se ha recibido

respuesta alguna, se anexan oficios, para que se haga constar dicha inactividad de las

autoridades mencionadas.
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Petición de arreglos en la escuela secundaria “Eliseo García 

Escobedo”, con  poco menos de 400 alumnos en horario 

ampliado.

➢ Lunes 19 de septiembre del 2022.
Se acudió a la escuela secundaria Elisea García
Escobedo ubicada en la Calle 5 de febrero s/n col.
Villa Gustavo A. Madero CDMX, en donde la Concejal
Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta realizo un
recorrido en las Instalaciones de la Escuela
mencionada en conjunto la Directora del plantel
María de los Dolores Teresa Martínez, en el cual se
observo el gran cúmulo de desperfectos y averías
que el edificio presenta, como lo son:

• Cuarteaduras en las paredes
• Baños sin suministro adecuado de agua 
• Equipos de laboratorio obsoletos 
• Pisos con una gran inclinación 
• Escaleras agrietadas y rotas 
• Tapas de registros de agua faltantes.
• Tinacos de asbesto para el suministro líquido. 
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Reunión del Consejo de la Alcaldía
de Gustavo A. Madero

➢ Martes 20 de septiembre del 2022. 

Se llevo acabo la reunión de concejales en la calle Aquiles Serdán s/n y Fray Juan de Zumárraga
Se reunieron en la sala de juntas los Concejales ; Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta, Armando
Cedillo Sollano, Martín Hernández Allende, David Alejandro López Morán, María Elena Flores
Sánchez, Jaqueline Amaia Cuateta Vega y el Secretario técnico del mismo Concejo de la
Alcaldía Francisco Alvarado Morales; con el objetivo de ponerse de acuerdo para que los
directores territoriales de la Alcaldía comparezcan para explicar los motivos por los que el
trabajo de su personal no está debidamente concluido.
Los puntos de acuerdo fueron:

a)Hacer llegar al Director General de Integración Territorial
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Reunión del Consejo de la Alcaldía
de Gustavo A. Madero

Atentamente 

Mtra. Lorena Gabriela Gómez Lanzagorta
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